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Il sindaco di Roseto degli Abruzzi  e l’Assessore al Pa-
trimonio intervengono in merito alla vicenda del par-
cheggio del Sacro Cuore dove, su decisione della Cu-
ria, una parte degli stalli (ma non tutta l’area, ed è bene 
sottolinearlo) è stata riservata ai fedeli.
L’area in questione (di 3.930 mq circa) è di esclusiva 
e piena proprietà della Curia di Teramo - Atri.  La Par-
rocchia ha il diritto di utilizzarla come meglio ritiene. 

Fratelli d’Italia sezione di Roseto in un comunicato 
esprime preoccupazione per le dichiarazioni rilasciate 
dal comandante della Polizia Locale, Ernesto Grippo, 
e per l’imbarazzante gestione della sicurezza cittadina 
da parte dell’amministrazione guidata dal sindaco Ma-
rio Nugnes. 

Gli ultimi campionamenti effettuati dall’Agenzia Re-
gionale per la Tutela dell’Ambiente (ARTA) Abruz-
zo hanno confermato l’eccellente qualità delle acque 
di balneazione lungo tutto il litorale di Roseto degli 
Abruzzi. 

Roseto, eccellente qualità acque di balneazione

Comprendiamo e condividiamo le preoccupazioni del 
comandante riguardo alla grave carenza di mezzi e 
di personale che affligge il servizio di polizia locale. 
Tuttavia, riteniamo inopportuno e deontologicamente 
scorretto che il comandante esprima giudizi politici, sia 
sulle precedenti amministrazioni che egli condanna, sia 
sull’attuale amministrazione che egli attacca-

Roseto, area di fronte chiesa Sacro Cuore 
è della Curia. Quindi privata

Roseto, Fratelli d’Italia: 
“Roseto in balia dell’insicurezza e del disordine”

Roseto, PD a proposito Polizia municipale
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Cronaca RosetoCronaca Roseto
Roseto, dal 20 luglio segnale di pericolo in via Emilia

Comparso il 20 luglio 2024 un se-
gnale di pericolo appoggiato sul 
marciapiede dissestato in via Emi-
lia a Roseto degli Abruzzi.

A posizionare il segnale con tanto 
di cartello vi è la scritta che recita: 
“Marciapiede con fondo dissestato 
fare attenzione”.
La sistemazione è a cura del II set-
tore Lavori Pubblici del Comune di 
Roseto degli Abruzzi.

La sistemazione del cartello è do-
vuto al fatto che parte del marcia-
piede ha diverse mattonelle scollate 
e spezzate.

Lo stesso tratto negli anni è satto 
rappezzato con pezze di cemento. 
Anche il cordolo mostra segni di 
scollamento nella soletta di cemen-
to e dalle stesse mattonelle.

In pratica, con questo segnale, non 
si impedisce il transito dei pedoni 
sul marciapiede, ma in caso di ca-
duta, nessuno potrà reclamare.
In concreto sarà inutile fare ricorso 
con una denuncia di risarcimento, 
perchè l’ente comunale con questo 
segnale avverte “l’incauto pedone” 
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che deve fare attenzione mentre 
percorre quel tratto di marciapiede 
dissestato.

Mentre siamo in stampa abbiamo 
fotografato la zona, e ve la mostria-
mo.

La sistemazione non è stata effet-
tuata.

Il segnale stradale si trova ancora 
sopra al marciapiede

3 puntata
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Roseto, la coppia di ballo Panicciari - Leardi 
vince il campionato italiano di Liscio

Ancora la città di Ro-
seto degli Abruzzi, alla 
ribalta nazionale, gra-
zie ai ballerini Sabri-
na Panicciari e Ruben 
Leardi che conquista-
no il primo posto del 
campionato italiano 
Fidesm nella disci-
plina danze nazionali 
specialità Liscio, cate-
goria B1 senior II.

Complimenti alla cop-
pia di ballerini che 
hanno gareggiato con 
i colori della scuola 
Royal Dance.
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Roseto, rassegna artistica
Art In Act 011 a Villa Paris 

Il mosaico, in tutte le sue forme 
espressive, è protagonista assoluto 
della rassegna promossa dalla fon-
dazione Cingoli. Un percorso espo-
sitivo che si compone di tre sezioni. 
Oltre alle opere finaliste del premio 
GAeM – Giovani Artisti e il Mosai-
co di Ravenna si possono ammirare 
alcune opere vincitrici delle prece-
denti edizioni dello stesso concorso 
e la pavimentazione musiva della 
domus romana di Santa Petronilla 
scoperta, a Roseto degli Abruzzi, 
qualche anno fa. Opere straordina-
rie che dialogo tra loro e si com-
pongono con le “tessere delle più 
disparate provenienze materiche, 
dal frammento cementizio di 2300 
anni fa, alle puntine di disegno, ai 
post-it e, perfino, ai chicchi di riso.
Il saluto istituzionale è stato affida-
to al sindaco di Roseto, Mario Nu-
gnes e al presidente della Camera 
di Commercio del Gran Sasso D’I-
talia, Antonella Ballone.
Nell’intervento di apertura, Andrea 
Cingoli, direttore artistico di Art In 
Act, si è soffermato sul valore di 
fare rete nell’organizzazione di ap-
puntamenti culturali di alto profilo: 
“La rassegna di Roseto è il frutto 
della fattiva collaborazione tra più 
entità. Da anni la Fondazione Cin-
goli lavora con questa prospettiva. 
L’attenzione che ci ha dedicato il 
MAR – Museo d’Arte della Cit-
tà di Ravenna e, in particolare, la 
Soprintendenza Archeologica Belle 
Arti e Paesaggio per le province di 
L’Aquila e Teramo, non può che 
spingerci a intensificare gli sforzi e 
allacciare ulteriori partnership”.
Sulla stessa linea, Roberto Canta-
galli, direttore del MAR - Museo 
d’arte della città di Ravenna, che 
ha sottolineato il valore delle isti-

tuzioni museali e della necessità di 
sviluppare sempre nuove collabora-
zioni: “I musei rappresentano pun-
ti di incontro e confronto dall’alta 
capacità inclusiva. Non a caso il 
GAeM esprime, concretamente, un 
valore di internazionalità con i di-
versi linguaggi che trovano espres-
sione nelle visioni dell’arte musiva. 
Per noi del MAR è un vanto poter 
contare sul sostegno della Fonda-
zione Cingoli, come dell’azienda 
Orsoni di Venezia. Un esempio di 
come le intese conseguono il meri-
tato successo”.
Paola Babini, direttrice dell’acca-
demia di belle arti di Ravenna e 
componente della giuria del GAeM, 
ha sottolineato il valore di una tra-
dizione che vanta più di cento anni 
di storia: “La nostra accademia è 
l’unica che in Italia ha un corso di 
indirizzo formativo in mosaico ed 
è la sua specificità a livello nazio-
nale. Una tipicità che richiama, a 
Ravenna, giovani artisti di tutto il 
mondo. Per questo siamo impegnati 
nell’attivazione di nuovi corsi che, 
nelle molteplici forme espressive 
del mosaico, trovano il giusto fon-
damento”.   
Sabina Ghinassi e Paolo Trioschi, 
curatori artistici del premio GAeM, 
hanno offerto più di uno spunto di 
riflessione sui lavori esposti, par-
tendo proprio dalla classificazio-
ne delle due sessioni del concorso 
GAeM (per opere con materiali e 
tecniche tradizionali e non conven-
zionali), ma che poi conducono a 
un’unica e sorprendente lettura, al 
di là della tecnica musiva utilizzata 
o dell’interpretazione a livello ico-
nografico in chiave contemporanea. 
I due critici hanno esaltato la forza 
dei giovani autori che, con le loro 

opere, provocano nel visitatore, 
sempre e comunque, la riflessione 
legata, spesso, alla sottile ironia.
Luca Chiesura, responsabile com-
merciale e sviluppo della Orsoni 
di Venezia, ha raccontato la gene-
si del premio GAeM: “L’azienda 
che rappresento è un vanto della 
tradizione italiana nelle tecniche di 
produzione dei mosaici. Per questo 
motivo, in un incontro con la dotto-
ressa Linda Kniffitz, che all’epoca 
guidava il Centro Internazionale 
di Documentazione sul Mosaico, 
ipotizzammo un premio per gio-
vani artisti. Un’iniziativa che oggi 
continua a vivere grazie al continuo 
impegno del MAR unitamente alla 
nostra dedizione e quella della Fon-
dazione Cingoli”.   
A rimarcare il valore del mosai-
co, tra passato e presente, Alberta 
Martellone, archeologa della So-
printendenza Archeologica Belle 
Arti e Paesaggio per le province di 
L’Aquila e Teramo: “Il rinvenimen-
to del pavimento che risale a circa 
2300 anni fa, conferma la presenza 
di un abitato poi cancellato dall’e-
volversi dello sviluppo antropico. 
Un primo progetto, sviluppato con i 
ragazzi del Liceo Saffo, ne ha con-
sentito un parziale recupero, ades-
so c’è bisogno di un intervento più 
specialistico. Sarà necessario, però, 
individuare da subito la sua collo-
cazione definitiva che ne valorizzi, 
per la città, la portata storica e cul-
turale”.

La mostra rimarrà aperta fino al 31 
ottobre e sarà visitabile nel mese 
di agosto, dal mercoledì al vener-
dì, dalle 18:30 alle 21:30, mentre 
su richiesta nei mesi di settembre e 
ottobre.
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Roseto, area di fronte chiesa Sacro Cuore 

è della Curia. Quindi privata

Il sindaco di Roseto degli Abruzzi  
e l’Assessore al Patrimonio inter-
vengono in merito alla vicenda del 
parcheggio del Sacro Cuore dove, 
su decisione della Curia, una parte 
degli stalli (ma non tutta l’area, ed è 
bene sottolinearlo) è stata riservata 
ai fedeli.

I due amministratori intervengo-
no innanzitutto per stigmatizzare 
la strumentalizzazione del fatto da 
parte di alcune forze di opposizio-
ne e, con lo scopo di fare chiarezza, 
per ricostruire il percorso che ha 
portato a questa situazione.

In una nota affermano il sindaco e 
l’assessore: “Durante la preceden-
te amministrazione, e a seguito di 
indicazioni da parte degli organi 
politici, gli uffici del Comune han-

no proceduto a firmare una istanza 
congiunta con la Diocesi di Tera-
mo-Atri, e inviata all’Agenzia delle 
Entrate, dalla quale risulta che l’a-
rea in questione (di 3.930 mq circa) 
è di esclusiva e piena proprietà del-
la Curia di Teramo - Atri. 

Negli anni passati è stata contem-
plata, in diverse occasioni, la possi-
bilità di una concessione in como-
dato gratuito della piazza da parte 
della Parrocchia al Comune. 
Tuttavia, questo accordo non è stato 
finalizzato durante il mandato della 
precedente Amministrazione.

A prescindere da come finirà questa 
vicenda quello che ci preme sottoli-
neare è che, come sancito dai docu-
menti, l’area in questione è una pro-
prietà privata e che la Parrocchia ha 

il diritto di utilizzarla come meglio 
ritiene. 
Anche se siamo certi che l’area 
non sarà recintata e che non sarà 
impedito a nessuno di sostare ma, 
semplicemente, sarà scoraggiata la 
cattiva abitudine di lasciare le auto 
parcheggiate per settimane, andan-
do a penalizzare anche le attività 
commerciali che insistono in zona.

Infine, in merito alle eventuali re-
sponsabilità della nostra Ammini-
strazione, vogliamo ricordare che 
siamo stati noi a dotare la città di 
nuove aree di sosta gratuite, capa-
ci di accogliere complessivamente 
circa 800 nuovi posti auto. 
Solo per citarne alcune, ricordiamo 
l’area di sosta Catarra, quella del 
Mion, quella Castelli e quella di via 
D’Annunzio. 

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024
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Senza dimenticare che la nostra 
Amministrazione è stata la prima 
a rimuovere gli stalli riservati agli 
amministratori e agli uffici nel par-
cheggio sotterraneo di piazza della 
Repubblica, che ora sono utilizza-
bili da tutti i cittadini. 
Quindi, prima di avanzare critiche 
sul fronte dei parcheggi consiglia-
mo alle opposizioni di informarsi 
bene”.

A questo chiarimento aggiunge il 

sindaco: “La nostra Amministra-
zione, consapevole che la situazio-
ne non era ancora risolta, ha ripreso 
prontamente il discorso e, fin dal 
suo insediamento, è tornata a dialo-
gare con l’economo della Congre-
gazione e con il Parroco e, qualche 
giorno fa, durante un incontro con i 
commercianti della zona ho espres-
so la mia intenzione di proporre un 
accordo di comodato gratuito, con 
l’impegno da parte nostra, quindi, 
di occuparci della manutenzione e 
della segnaletica”.

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024

Roseto, area di fronte chiesa Sacro Cuore 
è della Curia. Quindi privata
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Roseto, voci infondate 
su centro accoglienza in viale Makarska

Il Sindaco di Roseto degli Abruzzi 
ha ricevuto in Sala giunta il comita-
to dei cittadini e degli operatori di 
viale Makarska che aveva chiesto 
un incontro con il primo cittadino 
per affrontare alcune questioni. 

L’argomento principale del con-
fronto è stato quello riguardante la 
preoccupazione rispetto ad alcune 
voci che si sono diffuse tra i resi-
denti sulla possibile creazione di 
un nuovo centro di accoglienza per 
i migranti nella zona di viale Ma-
karska. 
Il Sindaco, per chiarire la vicen-
da, si è subito attivato contattando 
personalmente e telefonicamente 
la Prefettura di Teramo, sia prima 
dell’incontro che nel corso dello 
stesso. 
La Prefettura ha confermato in en-
trambe le occasioni, non solo l’i-
nesistenza di qualunque progetto 

riguardante la creazione di un cen-
tro di accoglienza nella zona ma, 
anche, l’assenza di eventuali richie-
ste di realizzazione di un centro da 
parte di strutture private. 
L’incontro è stato anche utile per 
poter ribadire il buon lavoro svolto 
dall’Amministrazione Comunale ri-
spetto a diverse tematiche e rispetto 

agli interventi in itinere nella zona 
come, ad esempio, la realizzazione 
di nuove attività commerciali e la 
creazione di nuovi servizi nell’area 
Nord della città. 
Molto apprezzata dal comitato è 
stata l’idea di realizzare la nuova 
Caserma dei Carabinieri localiz-
zandola in via Marcacci.

Gli ultimi campionamenti effettuati 
dall’Agenzia Regionale per la Tute-
la dell’Ambiente (ARTA) Abruzzo 
hanno confermato l’eccellente qua-
lità delle acque di balneazione lun-
go tutto il litorale di Roseto degli 
Abruzzi. 
I risultati delle analisi, condotte in 
vari punti di prelievo, hanno evi-
denziato la piena conformità dei 
campioni prelevati, garantendo così 
la sicurezza e la salubrità delle ac-
que marine della Città delle Rose 
che, nel corso di tutta l’estate, non 
ha riscontrato alcuno sforamento 
dei parametri di Legge.
L’ARTA Abruzzo ha eseguito i 
campionamenti in diversi punti 
strategici del litorale rosetano, mo-

nitorando attentamente i parametri 
di qualità dell’acqua. 
I risultati ottenuti confermano che 
le acque di balneazione di Roseto 
degli Abruzzi rispettano pienamen-
te gli standard di qualità previsti 

dalla normativa vigente, offrendo 
ai bagnanti un ambiente sicuro e 
pulito per le loro attività ricreative. 

Di certo un bel segnale per opera-
tori e turisti in vista del Ferragosto.

Roseto, eccellente qualità acque di balneazione
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Roberto Vecchioni si esibirà Roberto Vecchioni si esibirà 
il prossimo 14 agosto a Ro-il prossimo 14 agosto a Ro-
seto degli Abruzzi nel corso seto degli Abruzzi nel corso 
di un concerto gratuito.di un concerto gratuito.

Lo spettacolo di canti e mo-Lo spettacolo di canti e mo-
nologhi del noto cantautore, nologhi del noto cantautore, 
che porta nella Città delle che porta nella Città delle 
Rose una tappa del suo tour Rose una tappa del suo tour 
“Tra il silenzio e il tuono”, “Tra il silenzio e il tuono”, 
rientra nel calendario delle rientra nel calendario delle 
manifestazioni organizzato manifestazioni organizzato 
dal Comune di Roseto degli dal Comune di Roseto degli 
Abruzzi.Abruzzi.

L’appuntamento con la mu-L’appuntamento con la mu-
sica è fissato per il prossimo sica è fissato per il prossimo 
14 agosto in piazza Ponno 14 agosto in piazza Ponno 
dove, a partire dalle ore 22,.dove, a partire dalle ore 22,.

Per l’occasione si potrà vi-Per l’occasione si potrà vi-
vere una notte meravigliosa vere una notte meravigliosa 
di musica e parole insieme a di musica e parole insieme a 
Roberto Vecchioni che sarà Roberto Vecchioni che sarà 
accompagnato da Lucio accompagnato da Lucio 
Fabbri (pianoforte e violi-Fabbri (pianoforte e violi-
no), Massimo Germini (chi-no), Massimo Germini (chi-
tarra acustica), Antonio Pe-tarra acustica), Antonio Pe-
truzzelli (basso) e Roberto truzzelli (basso) e Roberto 
Gualdi (batteria).Gualdi (batteria).

Roberto Vecchioni torna al Roberto Vecchioni torna al 
live con “Tra il silenzio e il live con “Tra il silenzio e il 
tuono Tour” che prende il tuono Tour” che prende il 
nome dal suo ultimo lavoro nome dal suo ultimo lavoro 
letterario in vetta nella clas-letterario in vetta nella clas-
sifica della narrativa italia-sifica della narrativa italia-
na. na. 

Lo spettacolo, prodotto da Lo spettacolo, prodotto da 
DM Produzioni, in pro-DM Produzioni, in pro-
gramma nei teatri e nei luo-gramma nei teatri e nei luo-
ghi più suggestivi d’Italia, ghi più suggestivi d’Italia, 
nella prima parte è dedicato nella prima parte è dedicato 
ai brani dell’ultimo album ai brani dell’ultimo album 
“L’Infinito” per poi lasciare “L’Infinito” per poi lasciare 
spazio ad alcuni classici del spazio ad alcuni classici del 
repertorio del cantautore, in repertorio del cantautore, in 
una narrazione che tiene in-una narrazione che tiene in-
sieme la musica, la parola e sieme la musica, la parola e 
l’immagine.l’immagine.

Per l’occasione, sarà attiva-Per l’occasione, sarà attiva-
to un servizio dedicato di to un servizio dedicato di 
bus navetta gratuito che, a bus navetta gratuito che, a 
partire dalle ore 18, colle-partire dalle ore 18, colle-

gherà i parcheggi della zona gherà i parcheggi della zona 
Nord-Borsacchio e di piazza Nord-Borsacchio e di piazza 
Olimpia al centro della città.Olimpia al centro della città.
Per quanto riguarda la via-Per quanto riguarda la via-
bilità sarà disposta un’appo-bilità sarà disposta un’appo-
sita ordinanza da parte della sita ordinanza da parte della 
Polizia Locale che delimite-Polizia Locale che delimite-
rà le zone oggetto di divie-rà le zone oggetto di divie-
to di transito e di sosta nei to di transito e di sosta nei 
pressi dell’area concerto.pressi dell’area concerto.

Il concerto è realizzato in Il concerto è realizzato in 
collaborazione con DM Pro-collaborazione con DM Pro-
duzioni, Palumbo Eventi e duzioni, Palumbo Eventi e 
con il supporto dell’Asso-con il supporto dell’Asso-
ciazione Musica e Promo-ciazione Musica e Promo-
zione Live.zione Live.

Roseto, concerto gratuito Roberto Vecchioni
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Roseto, USB Migranti in presidio 
il 9 agosto davanti al Cas “Felicioni” 

L’Unione Sindacale di Base, Fe-
derazione del Sociale di Abruzzo 
e Molise, a seguito delle numerose 
segnalazioni degli ospiti del Centro 
di Accoglienza Straordinario Resi-
dence “Felicioni” di Roseto degli 
Abruzzi, ha riscontrato e segnala 
reiterate mancanze a carico della 
struttura.
Riportiamo quanto diffuso in un co-
municato stampa: “Venerdì 9 ago-
sto 2024 dalle ore 10:00 saremo in 
presidio davanti al CAS “Felicioni” 
in Lungomare Trieste 38 a Roseto 

degli Abruzzi, per chiedere:
trasparenza nelle fasi del sistema di 
accoglienza del Centro;
condizioni igieniche rispettose del-
la dignità degli ospiti;
un servizio di assistenza sanitaria 
in grado di intervenire tempestiva-
mente ed efficacemente sulle pato-
logie lamentate dai pazienti ospiti;
la riorganizzazione e regolarizza-
zione delle attività svolte dai mi-
granti;
l’organizzazione dei corsi di italia-
no per stranieri più volte richiesti e 

di quanto altro previsto nel capito-
lato;
un regime alimentare vario e rispet-
toso della cultura alimentare degli 
ospiti;
pasti e cibi preparati da personale 
idoneo e qualificato;
regolarità nell’erogazione del po-
cket-money.
Per rivendicare tutto questo, dalle 
ore 10 del 9 agosto 2024 saremo in 
presidio presso il CAS “felicioni” 
di Roseto degli Abruzzi in lungo-
mare Trieste 38”.
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Roseto, Fratelli d’Italia: 
“assurda protesta orchestrata dai sindacati”

Riportiamo un comunicato stam-
pa a firma del gruppo consigliare 
di Fratelli d’Italia di Roseto degli 
Abruzzi.

“Assurda la protesta odierna orche-
strata dai sindacati davanti al Cen-
tro di Accoglienza Straordinario 
Felicioni. 
Ancora una volta, la sinistra e i sin-
dacati tentano di strumentalizzare 
politicamente una situazione che 
essi stessi hanno contribuito a cre-
are. 
È paradossale che chi ha sponsoriz-
zato un’immigrazione incontrollata 
ora si lamenti delle inevitabili con-
seguenze, scaricando la responsabi-
lità su chi da anni denuncia i pro-
blemi legati a questo centro.
Fratelli d’Italia, e in particolare il 
nostro capogruppo Francesco Di 
Giuseppe, denunciano dal 2015 la 
trasformazione del Residence “Fe-
licioni” da luogo turistico a centro 
di accoglienza. 
Abbiamo sempre segnalato come 
questa decisione non solo abbia 
degradato la struttura e l’area circo-
stante, ma abbia anche causato un 
forte deprezzamento degli immobi-
li vicini, compromettendo l’attrat-
tiva turistica di una delle zone più 
belle di Roseto.
Il nostro impegno in Consiglio Co-
munale è stato costante: abbiamo 
più volte sollecitato l’amministra-
zione a rispondere alle domande sui 
disservizi del centro, sulla manca-
ta trasparenza e sulla speculazio-
ne che ruota attorno alla gestione 
dell’immigrazione, sui problemi 
relativi alla coabitazione tra gruppi 
appartenenti a differenti gruppi et-
nici e linguistici. 
Tuttavia, le nostre istanze sono 

state sistematicamente ignorate da 
un’amministrazione incapace di 
assumersi le proprie responsabilità 
e rispondere alle esigenze della co-
munità locale, portandole all’atten-
zione del Prefetto.
Le criticità che oggi vengono de-
nunciate dai sindacati, come le 
condizioni igieniche scadenti, l’i-
nefficienza dei servizi sanitari, e 
la mancanza di integrazione, sono 
problemi che Fratelli d’Italia aveva 
previsto e segnalato già diversi anni 
fa. 
Il fatto che queste stesse problema-
tiche emergano ora con forza è la 
dimostrazione di quanto abbiamo 
sempre sostenuto: l’attuale sistema 
di accoglienza è fallimentare e ri-
chiede una revisione profonda.
Invece di organizzare proteste stru-
mentali, i sindacati dovrebbero ri-
flettere sul loro ruolo in questo di-
sastro e unirsi a noi nel richiedere 

una vera riforma del sistema di ac-
coglienza. 
Solo attraverso un cambiamento 
strutturale, che metta al centro la si-
curezza e il benessere dei cittadini, 
si potrà garantire un’accoglienza 
dignitosa agli ospiti e restituire va-
lore al territorio, senza operazioni 
speculative sulla pelle delle perso-
ne.
Fratelli d’Italia continuerà a com-
battere per una gestione respon-
sabile e trasparente del fenomeno 
migratorio, i provvedimenti presi 
a livello nazionale stanno avendo 
i primi risultati, affinché le risorse 
pubbliche siano utilizzate in modo 
efficace e non si trasformino in op-
portunità di speculazione a disca-
pito della comunità locale e degli 
stessi migranti. La nostra visione è 
chiara: sicurezza, integrazione rea-
le e rispetto per il territorio devono 
essere le priorità”.
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Riceviamo e pubblichiamo un co-Riceviamo e pubblichiamo un co-
municato stampa diffuso dal Par-municato stampa diffuso dal Par-
tito Democratico di Roseto degli tito Democratico di Roseto degli 
Abruzzi, in riferimento all’organi-Abruzzi, in riferimento all’organi-
co della Polizia municipaleco della Polizia municipale

“In merito alle dichiarazioni rila-“In merito alle dichiarazioni rila-
sciate dal comandante dei vigili sciate dal comandante dei vigili 
urbani di Roseto, Grippo, apparse urbani di Roseto, Grippo, apparse 
sulla stampa locale di venerdì, 9 sulla stampa locale di venerdì, 9 
agosto, il Partito Democratico di agosto, il Partito Democratico di 
Roseto degli Abruzzi desidera fare Roseto degli Abruzzi desidera fare 
alcune precisazioni.alcune precisazioni.

Comprendiamo e condividiamo Comprendiamo e condividiamo 
le preoccupazioni del comandan-le preoccupazioni del comandan-
te riguardo alla grave carenza di te riguardo alla grave carenza di 
mezzi e di personale che affligge il mezzi e di personale che affligge il 
servizio di polizia locale. Tuttavia, servizio di polizia locale. Tuttavia, 
riteniamo inopportuno e deontolo-riteniamo inopportuno e deontolo-
gicamente scorretto che il coman-gicamente scorretto che il coman-
dante esprima giudizi politici, sia dante esprima giudizi politici, sia 
sulle precedenti amministrazioni sulle precedenti amministrazioni 
che egli condanna, sia sull’attuale che egli condanna, sia sull’attuale 
amministrazione che egli attacca, amministrazione che egli attacca, 
unica responsabile della situazione.unica responsabile della situazione.
Desideriamo inoltre informare il Desideriamo inoltre informare il 
comandante Grippo che l’aumen-comandante Grippo che l’aumen-
to del numero dei vigili urbani da to del numero dei vigili urbani da 
sette a nove durante il suo servizio sette a nove durante il suo servizio 
non è né merito suo né del sindaco non è né merito suo né del sindaco 
Nugnes, ma della precedente am-Nugnes, ma della precedente am-
ministrazione. ministrazione. 
Nonostante i problemi di bilancio e Nonostante i problemi di bilancio e 
i divieti dovuti al blocco dei con-i divieti dovuti al blocco dei con-

corsi, le precedenti amministrazio-corsi, le precedenti amministrazio-
ni hanno avviato le procedure per ni hanno avviato le procedure per 
ovviare alle carenze di organico ovviare alle carenze di organico 
dovute ai numerosi pensionamenti, dovute ai numerosi pensionamenti, 
riuscendo a predisporre i concorsi riuscendo a predisporre i concorsi 
per i due vigili assunti, senza poter-per i due vigili assunti, senza poter-
li espletare a causa delle restrizioni li espletare a causa delle restrizioni 
normative legate al Covid.normative legate al Covid.
È importante sottolineare che il sin-È importante sottolineare che il sin-
daco Nugnes non è stato in grado di daco Nugnes non è stato in grado di 
pubblicare in tempo il bando per i pubblicare in tempo il bando per i 
vigili avventizi estivi, che infatti è vigili avventizi estivi, che infatti è 
andato deserto.andato deserto.
Infine, vorremmo ricordare al co-Infine, vorremmo ricordare al co-
mandante Grippo che la carenza mandante Grippo che la carenza 
di personale nell’organico della di personale nell’organico della 
polizia locale è un problema che polizia locale è un problema che 
affligge l’attuale amministrazio-affligge l’attuale amministrazio-
ne Nugnes, così come affliggeva ne Nugnes, così come affliggeva 

le precedenti amministrazioni del le precedenti amministrazioni del 
sindaco Di Girolamo e del sinda-sindaco Di Girolamo e del sinda-
co Pavone, il quale, insieme al suo co Pavone, il quale, insieme al suo 
gruppo, ha rilevante autorità anche gruppo, ha rilevante autorità anche 
nell’attuale maggioranza. Poichénell’attuale maggioranza. Poiché
riteniamo verosimile che il coman-riteniamo verosimile che il coman-
dante Grippo fosse al corrente di dante Grippo fosse al corrente di 
questa situazione prima di accet-questa situazione prima di accet-
tare l’incarico, non comprendiamo tare l’incarico, non comprendiamo 
le ragioni per cui abbia accettato di le ragioni per cui abbia accettato di 
trasferirsi a Roseto, per poi lamen-trasferirsi a Roseto, per poi lamen-
tarsi con l’acredine che traspare tarsi con l’acredine che traspare 
dalle sue dichiarazioni.dalle sue dichiarazioni.
Il Partito Democratico di Roseto Il Partito Democratico di Roseto 
degli Abruzzi continuerà a lavorare degli Abruzzi continuerà a lavorare 
per il bene della comunità, cercan-per il bene della comunità, cercan-
do soluzioni concrete ai problemi do soluzioni concrete ai problemi 
della polizia locale e di tutti i cit-della polizia locale e di tutti i cit-
tadini”.tadini”.

Roseto, PD a proposito Polizia municipale

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024
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Roseto, Fratelli d’Italia: 
“Roseto in balia dell’insicurezza e del disordine”

Fratelli d’Italia sezione di Roseto in 
un comunicato esprime preoccupa-
zione per le dichiarazioni rilasciate 
dal comandante della Polizia Loca-
le, Ernesto Grippo, e per l’imbaraz-
zante gestione della sicurezza citta-
dina da parte dell’amministrazione 
guidata dal sindaco Mario Nugnes. 
È inaccettabile che la sicurezza dei 
cittadini rosetani sia messa a repen-
taglio a causa di un evidente scol-
lamento tra chi dovrebbe garantire 
ordine e legalità e chi dovrebbe 
guidare con fermezza e competenza 
l’azione amministrativa”.

Riportiamo di seguito quanto di-

chiara in una nota  Francesco Di 
Giuseppe, capogruppo di FDI in 
consiglio comunale.

“Le affermazioni del comandante 
Grippo, pubblicate il 9 agosto 2024 
su “Il Centro”, gettano un’ombra 
gravissima sulla capacità della no-
stra città di rispondere alle sfide 
quotidiane in materia di sicurezza. 
Grippo denuncia apertamente lo 
stato comatoso in cui versa il corpo 
della Polizia Locale, ridotto a soli 
11 uomini, ben lontano dai 34 pre-
visti dalla legge regionale. 
È troppo facile, adesso, dire che il 
deficit di organico, che si riflette 

inevitabilmente sulla capacità ope-
rativa degli agenti, sia il risultato di 
anni di abbandono e di scelte am-
ministrative sbagliate. 
Ma la cosa più inquietante è che, 
nonostante le parole di Grippo, non 
possiamo esimerci dal sottolinea-
re la sua stessa responsabilità nel 
declino di un corpo che, come lui 
stesso dichiara, “non esiste”.
Ci chiediamo: dov’era il coman-
dante Grippo quando si trattava di 
intervenire per arginare questo di-
sastro?
E soprattutto, dov’è stata l’ammini-
strazione Nugnes, che ha affidato a 
lui, lodandolo in ogni circostanza, 
il compito di riformare un corpo già 
in difficoltà, senza però fornirgli gli 
strumenti necessari per riuscirci? 
L’accusa reciproca tra il comandan-
te e l’amministrazione è una triste 
dimostrazione di un gioco di potere 
che rischia di avere conseguenze 
devastanti per la nostra comunità. 
Non è ammissibile che le divergen-
ze tra la Polizia Locale e l’ammini-
strazione comunale si traducano in 
un vuoto di potere che lascia Ro-
seto in balia dell’insicurezza e del 
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disordine.
Non possiamo dimenticare che 
l’amministrazione Nugnes, al suo 
insediamento, aveva promesso un 
cambiamento radicale nella ge-
stione della sicurezza e dell’ordine 
pubblico. 
Ma quelle promesse sono rimaste 
lettera morta. 
Non solo non è stato potenziato il 
corpo della Polizia Locale, ma ad-
dirittura si è proceduto a una ge-
stione approssimativa e incoerente 
delle poche risorse disponibili. 
A cosa servono gli agenti se non 
hanno i mezzi per operare? 
A cosa serve un comandante se non 
riesce a imporsi come figura auto-
revole e capace di far rispettare la 
legge? 
E a cosa serve un sindaco che non è 
in grado di coordinare e sostenere il 
lavoro del suo comandante?”.

Nella nota interviene sull’argomen-
to anche il coordinatore cittadino 
di FDI Umberto Valentini, queste 
le sue parole: “Le affermazioni di 
Grippo che puntano il dito contro 
le precedenti amministrazioni non 
possono essere accettate come giu-
stificazione. 
Se è vero che il degrado della Poli-
zia Locale è un problema ereditato, 
è altrettanto vero che l’ammini-
strazione Nugnes ha avuto tutto il 
tempo per intervenire e non lo ha 
fatto, preferendo invece dedicarsi a 
provvedimenti impopolari come il 

posizionamento dei T-Red o la ge-
stione dei parcheggi a pagamento, 
pensando solo a strumenti per fare 
cassa e che hanno generato solo ul-
teriori disagi ai cittadini senza ap-
portare alcun reale miglioramento 
all’ordine pubblico.
Fratelli d’Italia Roseto ritiene che 
questa situazione sia diventata or-
mai insostenibile. 
La sicurezza dei cittadini non può 
essere sacrificata sull’altare dei 
contrasti interni tra amministrazio-
ne e Polizia Locale.
Se il comandante Grippo ritiene 
che il corpo che dirige “non esiste”, 
e se il sindaco Nugnes non è in gra-
do di affrontare questa crisi, allora 
è il momento di trarre le dovute 
conseguenze e di lasciare spazio a 
chi ha realmente a cuore il futuro 
della nostra città.
Esigiamo che l’amministrazione 
comunale agisca immediatamente 
per risolvere questa frattura interna 

che sta mettendo in ginocchio la si-
curezza di Roseto. 
La nostra comunità ha diritto a 
un’amministrazione capace di ga-
rantire protezione, ordine e tran-
quillità, e non può più tollerare che 
le inefficienze di chi governa rica-
dano sulle spalle dei cittadini. 
Il tempo delle scuse è finito: è ora 
di agire con determinazione e com-
petenza.
Fratelli d’Italia Roseto continuerà a 
essere in prima linea nella denuncia 
di queste gravi carenze e nel difen-
dere i diritti dei cittadini. 
La sicurezza non può essere un ter-
reno di scontro tra poteri, ma deve 
tornare al centro dell’agenda politi-
ca, con soluzioni concrete e imme-
diate. 
Se l’amministrazione Nugnes non 
è in grado di farlo, allora è giunto 
il momento che faccia un passo in-
dietro e lasci spazio a chi è davvero 
pronto a prendersi cura di Roseto”.

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024

Roseto, Fratelli d’Italia: 
“Roseto in balia dell’insicurezza e del disordine”
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Sulmona, concerto gratuito Nomadi, 

Alberto Bertoli e tantissimi altri

Nomadi, Antonello Persico e Al-
berto Bertoli sono gli artisti di pun-
ta della nuova edizione di “Una co-
lonna sonora per la vita”. 

L’iniziativa, promossa dall’Asso-
ciazione Nomadi Fans Club “Un 
giorno insieme” di Sulmona, anche 
quest’anno coinvolge nel mese di 
agosto numerosi comuni del centro 
Abruzzo e si pone come obiettivo 
di sostenere il reparto di ortopedia 
dell’Ospedale di Sulmona. 

Il concerto di punta è quello dei 
Nomadi, che tornano a esibirsi dal 
vivo a Sulmona. 

La band guidata dal fondatore e 
tastierista Beppe Carletti si esibirà 
in piazza Garibaldi, in un concer-
to a ingresso gratuito, che farà da 
colonna sonora a una giornata de-
dicata all’emigrazione abruzzese, 
fortemente voluta dal Cav. Filippo 
Frattaroli e da Joey Crugnale, rap-
presentanti della comunità abruzze-
se negli Stati Uniti d’America. 

La serata sarà preceduta da un in-
contro al Cinema Pacifico di Sul-
mona sul tema “L’emigrazione 
abruzzese nel mondo tra storia, 
esperienze e opportunità nell’anno 
del turismo delle radici”.  

Alberto Bertoli, figlio dell’indi-
menticabile cantautore Pierangelo 
Bertoli si esibirà domenica 11 ago-
sto a Pescocostanzo,.

Antonello Persico con il suo tributo 
a Fabrizio De André, cui è legato 
un progetto di solidarietà, sarà di 
scena a Castel del Monte (L’Aqui-

la) e a Sulmona.  

Nella data di Sulmona Persico darà 
il via all’edizione 2024 del Premio 
“Un giorno insieme – Augusto Da-
olio – Città di Sulmona”. 

“Anche quest’anno “Una colonna 
sonora per la vita” si presenta con 
un ricco programma”, spiega il pre-
sidente dell’associazione cultura-
le Nomadi Fans Club “Un giorno 
insieme”, Vincenzo Bisestile, “Per 
quanto riguarda la musica spazia-
mo dalla canzone d’autore alla mu-
sica rock.  

Siamo contenti di riportare i Noma-
di a Sulmona, che per la prima vol-
ta si esibiranno in piazza Garibaldi.  
Un concerto reso possibile grazie al 
Cavalier Filippo Frattaroli e a Joey 
Crugnale, per celebrare l’anno del 
turismo delle radici, hanno scelto 
una band che nei suoi brani ha trat-
tato spesso il tema dell’emigrazio-
ne, come nel brano “Il paese”.  

Per gli appassionati di rock non 

mancheranno il tributo a Vasco 
Rossi con Danilo Luce, e un viag-
gio nel brit rock degli anni ’90 con 
i The Cavern.  
Prosegue l’impegno per sostenere 
l’Ospedale di Sulmona. 

Quest’anno l’obiettivo è acquistare 
un macchinario per il reparto di or-
topedia, diretto dal primario Fabio 
Lombardi. 

Grazie alle precedenti edizioni 
sono stati acquistati macchinari di 
alta diagnostica e specializzazione 
che sono già a disposizione di tut-
ti i cittadini della Valle Peligna e 
dell’Alto Sangro”. 

Come da tradizione tutti gli appun-
tamenti sono a ingresso gratuito e 
sono promossi grazie alla collabo-
razione dei comuni che ospitano le 
serate.

Il pubblico può contribuire acqui-
stando volontariamente i biglietti 
per la lotteria di solidarietà.

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024
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Questo il programma comple-
to 
i concerti iniziano alle ore 
21.30: 

mercoledì 7 agosto – The 
Cavern – Brit Rock & More 
(Scanno – Piazza Santa Maria 
della Valle); 

giovedì 8 agosto – The Cavern 
– Brit Rock & More s (Campo 
di Giove – Piazza A. Duval); 

venerdì 9 agosto – Luce D 
Band – Tributo a Vasco Ros-
si  (Fara San Martino – Piazza 
Escher – Via Napoli); 

sabato 10 agosto – Antonello 
Persico – Omaggio a Fabrizio 
De André (Castel del Monte – 
Piazza XX Settembre); 

domenica 11 agosto – I Giul-
lari & Alberto Bertoli (Pesco-
costanzo – Piazza Municipio); 

martedì 13 agosto – Dada – 
Tributo a Ivan Graziani (Pet-
torano sul Gizio – Piazza Um-
berto I); 

venerdì 16 agosto – Luce D 
Band – Tributo a Vasco Ros-
si  (Bugnara – Anfiteatro Torre 
dei Nolfi); 

domenica 18 agosto – Medi-
terraneo – Tributo a Mango 
(Pettorano sul Gizio – Ex Edi-
ficio scolastico Vallelarga); 

mercoledì 21 agosto – Anto-
nello Persico – Omaggio a 
Fabrizio De André (Sulmona 
– Piazza Garibaldi); 

giovedì 22 agosto - I Nomadi 
(Sulmona – Piazza Garibaldi); 

venerdì 30 agosto – The Car-
vern – Brit Rock & More (An-
versa degli Abruzzi – Piazza 
Belprato).

Sulmona, concerto gratuito Nomadi, 
Alberto Bertoli e tantissimi altri
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La giunta comunale di Giulianova 
ha dato il via libera all’installazio-
ne in via sperimentale di un’isola 
ecologica digitalizzata, la prima 
in città. Il sito, posizionato in uno 
spazio demaniale compreso tra via 
Dalmazia e via Genova, sarà attivo 
nelle prossime ore. 
L’isola, a cui si accederà attraverso 
badge, dispone di cinque cassonet-
ti, destinati ad altrettante tipologie 
di rifiuto. 
A breve, una riunione tra referenti 
comunali e della ditta di gestione 
Rieco servirà a stabilire un preci-
so programma di individuazione 
dell’utenza.  La linea di svilup-
po concordata prevede infatti un 
avanzamento graduale della nuova 
strategia. Di certo l’isola ecologica, 
che non ha costi per il Comune di 
Giulianova, è nata per migliorare 
le condizioni igieniche e limitare 
l’abbandono indiscriminato di im-

mondizia in una zona densamente 
popolata e molto frequentata, spe-
cie durante il periodo estivo. 
I cestini porta rifiuti sono spesso tra-
boccanti, finendo per squalificare il 
panorama urbano. E’ nell’ elasticità 
di gestione il principale pregio dell’ 
isola ecologica digitale, che può 
essere attivata per periodi di tempo 
anche brevi o quando è previsto un 
afflusso di persone particolarmente 

intenso.
“ La proposta - spiega l’assessore 
all’Ambiente Nausicaa Cameli – è 
stata avviata dal mio predecesso-
re, l’ingegner Giampiero Di Can-
dido, che ringrazio. Questa giunta 
ha concluso l’iter amministrativo, 
rispondendo positivamente alle ri-
chieste di pulizia e decoro che da 
anni provengono dai commercianti 
del quartiere”.

Giulianova, nel centro isola ecologica digitalizzata

Una brutta avventura per i condo-
mini di una palazzina nel centro 
abitato di Pineto che, senza l’inter-
vento della pattuglia della Polizia di 
Stato, Distaccamento Polizia Stra-
dale, poteva finire in tragedia. 
Alcuni giorni fa, verso le ore 20.00, 
i due operatori del Distaccamento 
Polizia Stradale, transitando in via 
De Titta, notavano una persona che 
effettuava gesti molto vistosi con le 
braccia e la fuoriuscita di abbon-
dante fumo nero da una piccola pa-
lazzina. 
Senza avere un attimo di esitazione, 
i due poliziotti si coprivano le vie 
respiratorie con indumenti bagnati 
ed entravano nello stabile, compo-
sto da 3 appartamenti, per verificare 
la presenza di persone all’interno. 

Subito notavano delle fiamme sul 
pannello dei contatori elettrici della 
palazzina. 
Nonostante la densa nube di fumo 
nero, che impediva quasi comple-
tamente la visibilità, e l’acre odore 
dell’incendio, i due poliziotti in-
contravano per le scale una signora 

di 61 anni e la accompagnavano in 
strada. 
Successivamente, entravano nel 
primo appartamento al cui interno 
c’era una famiglia composta da una 
giovane coppia ed un bambino di 
5 anni. I due poliziotti, dopo aver 
preso in braccio il bambino ed aver 
fatto strada ai genitori per le scale 
con i propri corpi, accompagnava-
no anche loro tre in strada. 
Infine, rientravano nuovamente 
nell’edificio e traevano in salvo un 
altro signore di 56 anni, che era ri-
masto bloccato nell’ultimo appar-
tamento. 
Fortunatamente, nessuna delle per-
sone coinvolte nell’incidente, a 
parte un enorme spavento, ha ripor-
tato conseguenze. 

Pineto, 2 poliziotti salvano da un incendio 5 persone

Anno 13 - N° 37
11 agosto 2024
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Teramo, celebrazioni per il 218° anno 

fondazione della Provincia

La Provincia di Teramo, nel giorno 
del suo duecentodiciottesimo com-
pleanno, punta la lente d’ingrandi-
mento sulla mobilità del futuro, tra 
nuove sfide e nuove soluzioni.
Un anniversario dalla sua fonda-
zione che per l’Ente di via Milli 
profuma di nuove prospettive, con 
uno sguardo rivolto alla mobilità 
eco-sostenibile ed alle nuove tec-
nologie.

Giovedì 8 agosto, dopo la Santa 
Messa officiata nel Duomo di Tera-
mo da S.E. il vescovo della Diocesi 
di Teramo - Atri, mons. Leuzzi, il 
tavolo di confronto nella Sala Con-
siglio di via Milli, aperta dallo stes-
so vescovo che ha rivolto un calo-
roso saluto ed un ringraziamento a 
tutte le istituzioni del territorio, con 
un invito a “fare di più”, ad essere 
fiduciosi nell’orizzonte che si pro-
spetta, puntando sulle potenzialità 
che il territorio può sviluppare.
La parola passa al vicario del pre-
fetto di Teramo, il vice-prefetto 
Alberto Di Gaetano, che ha ringra-
ziato per aver posto al centro del-
le riflessioni della giornata di oggi 
le infrastrutture, “comprendendo 
come la realizzazione, l’implemen-
tazione e la manutenzione delle 
infrastrutture sia un eccezionale 
volano per la promozione e per lo 
sviluppo del territorio”.
Quindi il presidente della Provincia 
di Teramo, Camillo D’Angelo, che 
nel suo intervento ha posto l’atten-
zione sulla strada fatta dall’8 ago-
sto 1806 ad oggi. Nota di demerito 
per una riforma (la cosiddetta “Del 
Rio”, ndr) che nelle intenzioni di 
chi l’ha scritta “voleva essere un 
percorso transitorio, ma che ha fi-

nito per impoverire l’Ente provin-
ciale, oggi povero di risorse, povero 
di personale e quasi relegato ad un 
ente di serie B, ed è per questo che 
vogliamo ricordare, in ogni occa-
sione, il danno che si sta consoli-
dando”. 
“La riflessione deve quindi essere 
ampia, per tutte le istituzioni e per 
tutti gli attori coinvolti che possono 
dare il proprio contributo. Obiettivi 
misurabili, a partire dal lavoro, uni-
co motore di crescita di un territo-
rio, alle zone economiche speciali, 
una grande idea ma nata a macchia 
di leopardo senza il coinvolgimento 
degli enti territoriali, passando per 
le “reti”, da quella viabile a quella 
elettrica”.
“In questo ultimo anno e mezzo 
abbiamo voluto puntare su nuove 
prospettive, su grandi scommesse, 
anche osando con progetti che sem-
bravano ambiziosi, ma che diven-
teranno realtà. Una scuola tecnolo-
gica e innovativa ma intesa anche 
come luogo di aggregazione aperto 
alla città, non solo quindi alla po-
polazione studentesca, dove non 

esistono porte o barriere La grande 
viabilità, dal completamento della 
Pedemontana Nord verso la regione 
Marche alla realizzazione della Pe-
demontana Sud verso la Val Fino e 
fino alla provincia di Pescara, pas-
sando per il completamento della 
Teramo - mare, per avvicinare la co-
sta alle aree interne, fino alle smart-
road, strade intelligenti e sostenibili 
sia da un punto di vista energetico 
che ambientale. Il turismo, da quel-
lo costiero a quello montano, valo-
rizzando ambiti come l’enogastro-
nomia, l’accoglienza e lo sport”.
“Ringrazio tutti coloro che hanno 
contribuito e che contribuiranno 
a far crescere questa nostra realtà. 
Ogni contributo è utile per raggiun-
gere questi obiettivi, guardando 
sempre al passato, a cosa eravamo, 
al presente, a cosa siamo, ed al fu-
turo, a ciò che vorremo diventare”.
A seguire, l’ing. Pierluigi Capu-
ti, commissario straordinario per 
la sicurezza del sistema idrico del 
Gran Sasso, che ha puntato il focus 
del suo intervento sui due obiettivi 
strategici su cui si sta lavorando: la 
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messa in sicurezza del sistema idri-
co ed allo stesso tempo la dotazione 
di acqua idro-potabile durante lo 
svolgimento degli interventi.
Quindi l’onorevole Luciano D’Al-
fonso, presidente emerito della Re-
gione Abruzzo, che ha ripercorso 
la storia recente della Provincia di 
Teramo, prima provincia abruzze-
se ad attivare i “Patti territoriali” 

ponendo l’attenzione del suo in-
tervento sull’importanza degli enti 
provinciali, definiti come “ambiti 
ottimali che superano gli egoismi 
campanilistici”. 
Il prof. Enzo Siviero, rettore dell’U-
niversità eCampus nonché ingegne-
re civile e architetto, che negli ultimi 
anni ha collaborato con la Provincia 
di Teramo, insieme all’ing. Capu-

ti, negli studi e nella realizzazione 
del ponte di Castelnuovo Vomano, 
tra brevi excursus di vita privata 
e traguardi professionali, nel suo 
speech, il prof. Siviero ha rimarca-
to l’importanza della realizzazione 
di ponti “umani”, “perché il ponte 
vive, ha un’anima, basta coglierla”.
Al termine, i contributi ed i saluti 
dei sindaci del territorio.
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Teramo, celebrazioni per il 218° anno 
fondazione della Provincia

Nella città di Teramo prosegue 
l’attività di potenziamento dell’or-
ganico del corpo di Polizia locale, 
che oggi ha visto entrare in servizio 
ulteriori due unità. I due nuovi as-
sunti vanno ad aggiungersi ai due 
agenti che avevano preso servizio 
la scorsa settimana e ai tre assunti 
nel mese di giugno, per un totale di 
sette nuove unità di personale. 
 “Avevamo assunto l’impegno di 
rafforzare l’organico del corpo di 
polizia locale e così abbiamo fatto, 
sia attraverso l’espletamento di un 
apposito concorso sia attraverso il 
ricorso ad altre graduatorie – sotto-
linea il Sindaco Gianguido D’Al-
berto – inoltre, è stato disposto 

anche un bando di mobilità per un 
ufficiale e nel corso di questo man-
dato proseguiremo nel percorso di 
potenziamento del Corpo che per 
noi rappresenta una priorità.  Un 
potenziamento che, con questi nu-
meri, l’amministrazione non vede-
va da decenni. Nonostante episodi 
di microcriminalità, comuni a tutte 
le città, Teramo è e resta comun-
que una città sicura. In ogni caso, 
l’Amministrazione non ha mai 
sottovalutato l’emergere di nuovi 
fenomeni, che richiedono un’atten-
zione costante, e il potenziamento 
dell’organico va proprio in questa 
direzione”. Sempre nell’ottica di 
garantire il controllo e la sicurezza 

del territorio l’ente ha provveduto 
ad acquistare ed installare 10 nuove 
telecamere OCR per la lettura delle 
targhe mentre ulteriori 14 teleca-
mere  ad alta risoluzione sono in 
fase di installazione.  “Oltre a po-
tenziare l’organico con l’assunzio-
ne di nuovi agenti siamo impegnati 
ad implementare il sistema di vi-
deosorveglianza sul territorio, per 
garantire ai cittadini una sicurez-
za sempre maggiore – commenta 
l’Assessore con delega alla polizia 
locale Graziano Ciapanna – sempre 
in quest’ottica stiamo svecchiando 
il parco mezzi, tanto che abbiamo 
acquistato tre nuovi automezzi da 
mettere a disposizione del corpo”. 

Teramo, potenziamento della Polizia locale
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L’Aquila, 730esima Perdonanza Celestiniana

La manifestazione, si svolge dal 23 al 30 agosto a L’Aquila.
Renato Zero, I Pooh, The Kolors, Malika Ayane, 

Colapesce Dimartino, Tiromancino, Achille Lauro, 
Rose Villain, Ezio Greggio, Ambra Angiolini, Umberto Tozzi
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La storica manifestazione della 730esima edizione della Perdonanza Celestiniana, si svolgerà dal 23 al 30 ago-
sto nel capoluogo abruzzese, recentemente proclamato Capitale Italiana della Cultura 2026. 
A presentare una settimana ricca di appuntamenti irrinunciabili tra riflessioni spirituali, concerti, spettacoli e 
rievocazioni storiche, sono intervenuti: il sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi; il Direttore artistico, il Maestro 
Leonardo De Amicis; il Vicesindaco dell’Aquila e coordinatore del Comitato Perdonanza, Raffaele Daniele. 
“Siamo qui per rinnovare il messaggio di fratellanza e riconciliazione quantomai attuale alla luce dei conflitti 
drammaticamente in corso e della situazione in Medioriente sempre più preoccupante. Ma siamo qui anche per 
raccontare una festa che migliora di anno in anno, che attraversa tanti generi e che vede coinvolte varie genera-
zioni sia della nostra città che dei numerosi turisti presenti che approfitteranno del ricco calendario per godere 
dei nostri spettacoli” - ha dichiarato il Sindaco dell’Aquila, Pierluigi Biondi - “Sarà come sempre un’edizione 
tutta da vivere, con l’obiettivo della riconquista degli spazi. Ogni anno durante la Perdonanza si rinnova il mes-
saggio di Celestino e si rinnova la comunità dell’Aquila”, conclude il sindaco Biondi.
“Le novità di quest’anno riguardano le location e i palchi. La prima novità importante si riferisce all’area di 
Collemaggio che vedrà l’utilizzo di un palco scoperto che non insisterà sul sagrato della Basilica, con una strut-
tura apribile al centro in modo da garantire una maggiore fruizione durante gli eventi religiosi” - ha dichiarato 
il Vicesindaco e coordinatore del Comitato della Perdonanza Celestiniana Raffaele Daniele - “Ci riappropriamo 
di una nuova location che quella di Piazza Duomo che sarà cornice del concerto per i giovani. I cittadini potran-
no tornare in questo splendido spazio. Un’altra location iconica è quella della Scalinata di San Bernardino che 
ospiterà due spettacoli”. Così ha commentato il Direttore artistico, il Maestro Leonardo De Amicis: “Questa è 
la mia settima edizione della Perdonanza, un evento importante diventato internazionale, un momento di rifles-
sione collettiva, uno spettacolo, costruito nella città per la città e non solo, che mai come ora veicola messaggi 
spirituali e terreni. Anche quest’anno il mio impegno di collaborazione è per L’Aquila e per la sua gente che 
riconosce il valore delle relazioni tra le persone anche attraverso la musica. Ogni anno una nuova sfida che si 
rinnova con grande entusiasmo e orgoglio di far parte di questa grande comunità”.
Questi gli artisti che quest’anno saliranno sul palcoscenico insieme al Maestro Leonardo De Amicis, con l’Or-
chestra Sinfonica del Conservatorio Casella dell’Aquila e il Coro città dell’Aquila: Renato Zero, The Kolors, 
Malika Ayane, Colapesce Dimartino, Tiromancino, Achille Lauro, Rose Villain, Umberto Tozzi, Ezio Greggio, 
Ambra Angiolini, Luca Violini, Lorena Bianchetti, Gianluca Terranova, I Pooh con un concerto sinfonico ap-
positamente preparato per la chiusura della 730ª Perdonanza Celestiniana.
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La protagonista assoluta della XXI 
edizione del Palio del Barone di 
Tortoreto sarà l’attrice, showgirl e 
modella, Milena Miconi. La Mico-
ni vestirà per la prima volta gli abiti 
della Gran Dama e custode delle 
chiavi della città e sfilerà venerdì 
16 agosto, ore 20,30, nel cuore del 
centro storico, insieme alla coppia 
dei Baroni. 
L’attrice romana, dopo la vestizio-
ne, uscirà dalla villa storica della 
famiglia “Mascitti” con le chiavi 
della città tra le sue braccia mater-
ne e gentili. 

Dopo aver studiato recitazione, ne-
gli anni novanta, esordisce come 
modella e attrice di fotoromanzi. In 
televisione ha partecipato alle serie 
televisive e fiction come: Don Mat-
teo, Tequila & Bonetti, Carabinieri, 
Edda, San Pietro, Una famiglia in 
giallo, Gente di mare, Terapia d’ur-
genza. 

In teatro, tra le innumerevoli parte-
cipazioni con note compagnie tea-
trali, spicca la sua presenza con il 

Tortoreto, XXI edizione Palio del Barone

Bagaglino guidata dal regista Pier 
Francesco Pingitore e Mario Ca-
stellacci con gli spettacoli “La casa 
delle beffe”, “BuFFFoni” e “Piacio-
ni, Burini & Cocottes”.

 Anche al cinema, dagli anni ’90, è 
stata protagonista in diversi ruoli: 
Finalmente soli, Fuochi d’artificio, 
Il sottile fascino del peccato, Un 
piccolo cambio di programma, La 
strada di Paolo, Divino, 100 metri 
dal paradiso, Miss Wolf and the 

Lamb, Il disordine del cuore, Bab-
bo Natale non viene da Nord, Fe-
licissime condoglianze e Amici per 
la pelle.
Questo è il secondo anno consecu-
tivo che il patron del Palio Ennio 
Guercioni e il suo staff scelgono 
come testimonial un personaggio 
noto al grande pubblico. L’edizione 
scorsa, la XX, ad indossare l’antico 
abito e ricoprire il prestigioso ruolo 
fu l’attrice e conduttrice televisiva 
Manila Nazzaro. 

www.radioadriatico.altervista.com
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Teramo, messa in sicurezza acquifero Gran Sasso

“L’intervento del commissario stra-
ordinario per la messa in sicurezza 
dell’acquifero del Gran Sasso ci ha 
confermato come oggi siamo pron-
ti a intervenire su un’infrastruttura 
fondamentale per l’intera regione. 
Dobbiamo farlo, ovviamente, ri-
chiamando una scala di priorità: 
l’acqua è un valore universale, gli 
altri sono interessi che meritano 
tutela ma sempre contemperando-
li con la piena difesa della risorsa 
idrica. Restano però due questioni 
aperte, emerse proprio dall’inter-
vento del commissario e che van-
no aggredite immediatamente: la 
prima è relativa alla copertura in-
tegrale dell’intervento, per la qua-
le ad oggi mancano almeno 85-90 
milioni di euro; la seconda, è quel-
la relativa all’impatto che i lavori 
avranno sul traforo del Gran Sasso 
e quindi del collegamento tra le due 
province di Teramo e L’Aquila e di 
quello con la Capitale”. 
Così il Sindaco di Teramo Gian-
guido Teramo, che questa mattina è 
intervenuto nel corso dell’appunta-
mento organizzato dalla Provincia 
di Teramo per celebrare i 218 anni 
dalla sua fondazione. Un incontro 
nel corso del quale l’ingegner Ca-
puti ha fatto il punto sullo stato 
dell’arte della messa in sicurezza 
del sistema Gran Sasso. 
“Fermo restando quella che deve 
essere la scala di priorità, che vede 
al primo posto la tutela della risor-
sa idrica – ha sottolineato il primo 
cittadino – è evidente che i lavori 
avranno tempi lunghi, sia nella fase 
preparatoria sia in quella dell’in-
tervento vero e proprio, con un 
impatto importante sulla viabilità 
e, quindi,  sul collegamento tra le 
due province di Teramo e L’Aquila 
e con la Capitale. Un impatto che, 

ovviamente, soprattutto se pensia-
mo al sistema delle imprese, avrà 
risvolti anche di tipo economico. 
Si è ipotizzato di gestire il traffico 
attraverso un impianto semafori-
co, ma credo che sia insostenibile 
a fronte dei tempi necessari per la 
conclusione dei lavori. Per questo 
credo sia necessario convocare im-
mediatamente un tavolo istituzio-
nale con la Regione, i Presidenti 
delle due Province, i Sindaci dei 
due Comuni capoluogo, le due Pre-
fetture e tutti gli enti interessati, 
per capire quali soluzioni mettere 
in campo per evitare un impatto ne-
gativo eccessivo e prolungato dei 
lavori sulla viabilità, a tutela del 
tessuto sociale, economico e pro-
duttivo dei nostri territori”.
Una questione, quella dei lavori, 
che per il Sindaco D’Alberto deve 
essere affrontata contestualmente 
a quella della copertura integrale 
dell’opera. 
“Avventurarci in un intervento sen-
za un’integrale copertura econo-
mica non credo sarebbe opportuno 
– ha aggiunto il primo cittadino – 
per questo ritengo sia necessario 
intervenire immediatamente anche 
su questo aspetto  e lavorare per 
trovare le risorse necessarie alla re-
alizzazione totale dell’opera”. 
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Nel corso del suo intervento il Sin-
daco ha posto l’accento anche sul-
la necessità, alla luce delle sfide 
che attendono il Paese nei prossi-
mi anni, di rivedere il ruolo delle 
Province, oggi ancora oggetto di 
una riforma incompleta, tornando 
a quell’architettura istituzionale 
prevista dalla Costituzione che ne 
riconosceva il ruolo fondamentale 
di enti intermedi. 
“In un tempo in cui c’è sempre più 
l’esigenza di pensare e program-
mare in termini di area vasta, biso-
gna ridefinire il ruolo e le funzioni 
delle Province, che rappresentano 
quell’ambito territoriale ottimale 
per un territorio che voglia davve-
ro crescere. Perché, come ho avuto 
modo di dire più volte, una pro-
vincia cresce solo se cresce tutta 
insieme – ha concluso D’Alberto – 
solo in questo modo il sistema del-
le autonomie potrà essere davvero 
a servizio delle proprie comunità, 
soprattutto oggi, in un tempo in cui 
ulteriori differenziazioni rischiano 
di danneggiare i territori. Ridefinire 
il ruolo delle Province, dunque, è 
prioritario rispetto a quell’autono-
mia differenziata che oggi rischia di 
essere un freno, e non un aiuto, alla 
crescita del Paese”.
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La strage del 2 agosto 1980 alla 
Stazione di Bologna (85 morti e 
200 feriti) è stata ricordata ma, per 
memoria: il 1° gennaio entrava in 
vigore la riforma sanitaria con l’as-
sistenza gratuita a tutti i cittadini.
Nel corso del mese venivano uccise 
dai terroristi 6 persone.
Il 12 febbraio: Vittorio Bachelet, vi-
cepresidente del Consiglio Superio-
re della Magistratura veniva ucciso 
dalle “Brigate Rosse”.
Il 18 febbraio: veniva arrestato Pa-
trizio Peci.
Il 28 marzo, a Genova, in Via Frac-
chia, i carabinieri facevano irruzio-
ne in un appartamento, e uccidendo 
4 aderenti delle Brigate Rosse.
Il 28 maggio, il giornalista del 
“Corriere della sera”, Walter Toba-
gi veniva ucciso da appartenenti a 
“Prima Linea”.
Il 27 giugno un DC9 dell’Itavia 
precipitava in mare nei pressi di 
Ustica, morivano 81 persone.
Il 2 agosto 2024 si è voluto ricor-
dare, dopo 40 anni, la Strada di Bo-
logna.

Ma i parenti delle vittime della bar-
barie sono stati risarciti dallo Stato?

Tuta colpa dei parenti che al mo-
mento dello scoppio se ne stavano 
in attesa del treno?

Proprio come in Abruzzo, a L’A-
quila, dove il terremoto del 2009 ha 
fatto le sue vittime.
Ai parenti viene negato il risarci-
mento dallo Stato.
Già: cosa ci facevano gli studenti 
nell’edificio crollato?
Possibile che non sono riusciti a 
prevedere che ci sarebbe stato, pri-
mo o poi, un crollo dell’edificio?

Tutto colpa del sistema scolasti-
co…….

Viene da ricordare l’intervento ri-
chiesto dal sottoscritto al Presiden-
te della Repubblica Sandro Pertini.
Inviò due ispettori nella Scuola 
Aquilana risolvendo tour court l’in-
crescioso accaduto.
Bisogna far tesoro della storia?

Lasciamo alla contesa dei ‘colori’ 
politici di contendersi la ‘torta’ di 
ieri, oggi e nel di venire.
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L’Aquila, dalle stragi italiane del 1980 
al dopo sisma del 2009 in Abruzzo
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Ricordiamo all’indomani del 2 ago-
sto 1980.
Da Milano, il pittore Remo Brindisi 
prese l’iniziativa nel realizzare una 
grande raccolta di opere d’arte per 
una mostra il cui ricavato sarebbe 
stato devoluto ai parenti delle vit-
time.
La proposta, appariva non 
nuova,ricordato una precedente ini-
ziativa allorché il 9 ottobre 1963 si 
ebbe il disastro del Vajont.
I Fatti a seguire: Brindisi informò il 
Sindaco di Bologna.
Ebbe l’assenso all’iniziativa.
L’artista chiamò in causa l’amico 
aquilano (“dic”) che, all’epoca ave-
va annotato sul proprio taccuino 
molti artisti, anche per le sue “cro-
nache d’arte” sui quotidiani e nelle 
vesti dell’editore.
La mostra ebbe un successo.

Il Comune di Bologna patrocinò le 
esposizioni in Bologna e, a seguire, 
a Roma.
In entrambe gli appuntamenti ven-
ne inviato l’invito personalizzato 
alle mostre; con il ringraziamen-
to da parte dell’amministrazione 
Comunale di Bologna agli artefici 
dell’iniziativa.

Molti anni dopo, il sisma del 6 apri-
le 2009 mise in ginocchio L’Aquila.
La città era già stata provata in 
quel brutto 1971, ‘penalizzata’ nel 
riconoscimento del capoluogo in 
Abruzzo, deciso in favore di Pesca-
ra.
Nell’immediato dopo sisma, gli 
amici friulani, del Tentino e della 
Laguna veneziana, non esitarono 
a intervenire a favore della storica 
città colpita.
Vale ricordare che mentre il Nobel 

L’Aquila, dalle stragi italiane del 1980 
al dopo sisma del 2009 in Abruzzo

Dario Fo, nel 2011, denunciava la 
“ricostruzione” in atto in una mo-
stra che si teneva al Palazzo Rea-
le di Milano nel 2011, l’architetto 
Renzo Piano faceva realizzare un 
eccezionale teatro coperto che an-
cora oggi fa bella mostra nel Parco 
del Castello Cinquecentesco Aqui-
lano.
In aggiunta, il Comune di Spilim-
bergo, che collegava il Gruppo dei 
Giovani Pittori locali con il Circolo 
Culturale Spazio Arte dell’Aqui-
la, deliberava un intervento con il 
patrocinio ad una mostra che, ana-
logamente a quanto era stato fatto 
per la strage di Bologna, venne poi 
tenuta in Venezia.
Nel passa-parola, giunsero oltre un 
centinaio di opere da artisti soprat-
tutto italiani.
Il risultato economico, anche su pa-
rere dell’amico “dic” (Ndr. Questa 
volta nei panni di Emidio Di Car-
lo), venne in parte utilizzato per il 
restauro di opera d’arte in Spilim-
bergo e il resto inviato a L’Aquila; 
dall’Amministrazione Comunale 
dell’Aquila nessuna risposta.
Gli amministratori dell’epoca ave-

vano ben altri problemi.

Ad esempio: il caso incompiuto 
“Consorzio 201 (17 cooperative 
edilizie).
Palazzi demoliti nel dopo sisma, 
ricostruzioni compiute e incompiu-
ta’, artificioso mancato scioglimen-
to del “Consorzio 201”, denunce, 
interne ed esterne, all’Amministra-
zione del “Consorzio citate” e alle 
varie autorità aquilane.
Tutto senza risposta.

Due denunce, molto dettagliate sui 
fatti (specie sugli ultimi dieci anni), 
sono state inviatea nche all’attuale 
Presidente Repubblica Italiana.
Saranno state girate agli organi po-
litico-amministrativi dell’Aquila e 
all’Ufficio Speciale per la Ricostru-
zione?  Mistero!?!
Intanto la politica continua a colo-
rare nei ‘fatti’.

Firmato: “dic” / Ndr. “Emidio Di 
Carlo”.
Il ‘decano’ iscritto, nel 1971, 
all’OdG in Roma.
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In nome di Pietro da Morrone/Cele-
stino V: la delegazione di Verdelais 
(Francia) in visita a Sulmona.

Quest’anno la Giostra cavalleresca 
Europea della pace 2024 è stata 
all’altezza del periodo storico che 
stiamo vivendo.
 I 56 conflitti, attualmente in corso, 
tra cui quello tra Ucraina e Russia, 
dimostrano che l’uomo sia un es-
sere volitivo e egoista, ma che sia 
possibile anche un comune sentire 
in vista dell’obbiettivo fondamen-
tale, segnalato da S. Giovanni Pao-
lo II, ovvero la pace “il solo sentie-
ro che si adatta alla dignità umana”. 

In questo quadro, che ha visto pre-
senti sette delegazioni partecipanti 
(Xaghra di Malta, Colchester del 
Regno Unito, Kithera e Lefkada 
della Grecia, Teruel della Spagna, 
San Marino, Burghausen della Ger-
mania), collegati a altrettanti borghi 
e sestieri, si è inserita, come ospi-
te d’onore, la delegazione francese 
della città di Verdelais (Francia).

La partecipazione, fortemente volu-
ta da Luisa Taglieri, consentita gra-
zie all’aiuto fattivo della Prof.ssa 
Stefania Di Carlo, autrice di sedici 
volumi su Celestino V nonché do-
cente di Storia della Chiesa Antica 

e Medievale dell’ISSR dell’Aquila 
e Presidente del Circolo Culturale 
“Spazioarte” dell’Aquila, si impo-
neva. 

Difatti Luisa Taglieri ha definito la 
Giostra europea “un progetto gran-
dioso che parla di unione e di con-
divisione”. 
Stefania Di Carlo, nel corso della 
presentazione del volume la rinun-
cia di Celestino V: un casus belli 
dei canonisti”, realizzato con Ilio 
Di Iorio, Giorgio Greco, Elena Pu-
lega, che ha visto la partecipazione 
di don Cristian di Sanza per il ve-
scovo S.E. Michele Fusco, il Dott. 
Adriano Monti Buzzetti Colella, 

TG 2 Rai e Presidente del Cepell, il 
Dott. Domenico Taglieri, Presiden-
te Fondazione Carispaq, Suor As-
sunat Tucci, badessa di S. Basilio 
e altri insigni partecipanti, ha sot-
tolineato come solo “attraverso atti 
coraggiosi fedeli alla verità storica 
e evangelica si può pervenire alla 
pace tra i popoli”.

Chi meglio, allora, della città fran-
cese della Gironda (Aquitania) po-
teva infatti rappresentare lo spirito 
di Celestino V!.
Verdelais è città d’arte e di spiritua-
lità. 
La basilica di Notre-Dame de Ver-
delais, sita sul tracciato di San Ja-
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primo pianoprimo piano

copo di Compostella, è luogo di 
pellegrinaggio. 
La presenza dei monaci Celestini, 
voluta dal cardinale François de 
Sourdis, è tangibile: il monastero è 
ancora integro (non avendo subito 
le devastazioni rivoluzionarie, es-
sendo territorio inglese!) e è oggi 
deputato a Municipio, Foresteria, 
Scuola municipale, Museo d’Arte 
Sacra e sede dell’Associazione cul-
turale locale di artisti “Lucozart” 
che ha un gemellaggio culturale 
con il Circolo aquilano suddetto da 
più di venti anni; 
la basilica presenta statue di Cele-
stino V, del cardinale de Sourdis, 
dipinti ex voto con i Celestini, ex 
voto lapidei, vetrate che richiama-
no il passato Marista, Celestino, 
Passionista; 
il Calvario, una sorta di Via maria-
na con 16 edicole, tre croci e innu-
merevoli statue monumentali; 
la tomba del celeberrimo pittore 
Henri Toulouse-Lautrec, che sog-
giornava in estate nel castello ma-
terno Malromé; 
il Centro Malagar dedicato all’in-
signe scrittore François Mauriac; il 
mulino a vento di Cussol del 1730 
dei Celestini, proprietà di Alain 
Bord e perfettamente efficiente.
 
Verdelais è uno scrigno di bellezze 
artistiche, paesaggistiche (per le vi-
gne donde proviene il miglior vino 
di Francia!), di spiritualità (per i 
Celestini giunti nel 1627). 

A 30 km da Bordeaux è strettamen-
te collegata a Papa Clemente V che 
canonizzò nel 1313 nella chiesa di 
Notre-Dame d’Avignon San Pietro 
da Morrone. 

Sulmona, visita delegazione francese di Verdelais 
in nome di Celestino V

La Prof.ssa Stefania Di Carlo, tra 
l’altro già docente all’Università 
Michel de Montaigne – Bordeaux 
III, ha scritto vari libri sul primo 
papa di Avignone, traducendo la 
bolla di canonizzazione di Pietro da 
Morrone e ripercorrendo il difficile 
papato, poiché posto nel quadro di 
una realpolitik tutta legata a Filippo 
IV Il Bello.

Nell’edizione 2024 della Giostra 
Cavalleresca Europea della Pace, 
M.me Sevérine Bord, responsabi-
le del Museo d’Arte Sacra e Pre-
sidente dell’Atelier “Lucozart”, 
brillantemente coadiuvata da M.me 
Gabrielle Furlan, delegata dell’A-
cadémie des Arts et Lettres de 
France à Bordeaux  ma anche per i 
Pyrénées Atlantiques e sul piano in-
ternazionale, nonché da Luc Bailly, 
operatore cinematografico (autore 
di un documentario su Verdelais), 
ha inteso allacciare, anche a nome 
del Sindaco Mme Corinne de Ri-
bauville, un legame tra Verdelais, 
ancorata al passato celestino, con 
la città ovidiana di Sulmona che di 

Pietro da Morrone è la città princi-
pe.

La delegazione francese ha espres-
so grande compiacimento per l’ac-
coglienza da parte del Presidente 
della Giostra cavalleresca, Dott. 
Maurizio Antonini, della Respon-
sabile della Giostra d’Europa della 
pace, Dott.ssa Luisa Taglieri, coa-
diuvata dalla Dott.ssa Rosa Giam-
marco, per la gentilezza del Dott. 
Gianfranco Di Piero, Sindaco di 
Sulmona, per la sensibilità del Dott. 
Alessandro Giampietro, Capitano 
del Sestiere Filiamabili, del Dott. 
Raffaello De Angelis, Capitano del 
Borgo Pacentrano, per la disponibi-
lità del Dott. Giulio Mastrogiusep-
pe, Presidente dell’Associazione 
celestiniana di Sulmona che ha con-
sentito una visita lampo all’Eremo 
di Sant’Onofrio, per l’amabilità del 
Dott. Andrea Gerosolimo del Con-
siglio Comunale di Sulmona, per 
l’amicizia del Dott. Domenico Ta-
glieri, Presidente della Fondazione 
Carispaq.
 
In vista di un ulteriore incontro in 
nome di Celestino V per il Giubileo 
2025, la delegazione di Verdelais 
ha proposto alla cittadinanza sul-
monese un’installazione con i cuori 
della Vergine Maria ex voto nella 
Rotonda di S. Francesco.

Nel ripartire da Sulmona, M.me 
Sevérine Bord ha precisato che 
“la pace è un dono prezioso, non 
un sogno, va difesa con coraggio, 
è altruismo e condivisione, è nella 
calorosa accoglienza avuta a Sul-
mona tout court; per questa ragione 
è stata offerta la medaglia benedetta 
della Vergine di Verdelais”. 
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Il Sindaco di Teramo Gianguido 
D’Alberto ha ricevuto nel suo uf-
ficio il nuovo direttivo provinciale 
di ASCOM Abruzzo, costituitosi 
di recente e presieduto da Claudio 
Boffa. 
Nel corso dell’incontro sono stati 
affrontati alcuni temi di comune in-
teresse, in particolare quelli relativi 
alla mobilità sostenibile, ai servi-
zi per il turismo e all’automotive. 
Temi sui quali l’amministrazione 
sta già portando avanti dei progetti 
- che rientrano anche nella mission 
di ASCOM - e sui quali il confron-
to con le associazioni di categoria 
all’interno dei diversi tavoli può 
rappresentare un valore aggiunto. 
Alla riunione hanno partecipa-
to oltre a Claudio Boffa anche il 
presidente regionale di ASCOM 
Abruzzo Angelo Allegrino, che ha 
illustrato le attività che l’associa-
zione sta mettendo in campo nel 
resto del territorio abruzzese, la 
vicepresidente del direttivo provin-
ciale di Teramo Susanna Ciminà e 
i consiglieri Pina Manente, Simone 
Gambacorta, Giuliano Ioannone e 
Salvatore Iumiento.
“La collaborazione con le associa-

Teramo, sindaco incontra direttivo provinciale Ascom

zioni di categoria è fondamentale 
per lo sviluppo del territorio - sot-
tolinea il Sindaco Gianguido D’Al-
berto - e il confronto con l’ASCOM 
(Associazione del Commercio, del 
Turismo, dei Servizi e delle P.M.I.), 
che ha una dimensione regionale, 
strutturata e che abbraccia più set-
tori, è particolarmente importante 
anche per favorire lo scambio di 
buone pratiche tra i vari territori. 
Come Sindaco di Teramo e come 
presidente Anci Abruzzo sono con-
vinto che questa collaborazione 
sarà particolarmente proficua ed è 
mia volontà portare avanti progetti 
comuni che guardino alla promo-

zione del sistema provinciale e re-
gionale”.
“Abbiamo trovato immediatamen-
te un canale di dialogo proficuo su 
progetti concreti - dichiara il pre-
sidente del direttivo provinciale di 
ASCOM Claudio Boffa - Credia-
mo che la naturale operatività di 
una associazione che si occupa di 
intrapresa possa essere una forza 
propulsiva per la nostra collettività. 
Il sindaco D’Alberto rappresenta 
la prima istituzione territoriale che 
incontriamo, un viaggio appena ini-
ziato che proseguirà con altrettanta 
concretezza con tutte le altre istitu-
zioni”.
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Nel corso degli ultimi giorni, il 
Questore della provincia di Teramo 
Carmine Soriente, a seguito di atti-
vità istruttoria della locale Divisio-
ne Anticrimine, ha emesso 6 prov-
vedimenti di Daspo Urbano (cd. 
Da.C.Ur), ai sensi dell’art. 13 D.L. 
n. 14/2017, con divieto di accesso 
e stazionamento nei locali pubblici 
o aperti al pubblico e nelle imme-
diate vicinanze degli stessi locali, 
ricadenti sui territori dei Comuni 
di Teramo, Bellante e Castellalto, 
per periodi di due o tre anni, nei 
confronti di 6 soggetti arrestati ad 
inizio maggio nell’ambito di un’in-
dagine dei militari dell’Arma, per 
spaccio di sostanze stupefacenti. 

I predetti soggetti, secondo l’ac-
cusa, si sono resi responsabili, nel 

Teramo, Questore emette 7 DACUR, 6 Avvisi Orali 

corso dell’anno 2023, di cessioni di 
sostanze stupefacenti in varie zone 
della città di Teramo e dei Comuni 
limitrofi. 
Per gli stessi fatti, il Questore del-
la Provincia di Teramo, sempre a 

seguito di attività istruttoria della 
locale Divisione Anticrimine, ha 
emesso inoltre provvedimenti di 
Avviso Orale nei confronti di 6 per-
sone.
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Teramo, Daspo Urbano nei confronti di cinquantunenne
Emesso un Daspo Urbano (cd. Da.C.Ur),ai sensi dell’art. 13 D.L. n. 14/2017,con divieto di accesso e stazio-
namento nei locali pubblici o aperti al pubblico e nelle immediate vicinanze degli stessi locali ricadenti sul 
territorio del Comune di Teramo, nei confronti di un cittadino italiano di 51 anni, deferito dalle Volanti della 
Questura per resistenza a pubblico ufficiale, e sanzionato per ubriachezza. 
Infatti, nel pomeriggio del 29 luglio , a seguito di chiamata alla sala operativa, la Volante è intervenuta presso 
un bar in zona Villa Mosca per segnalazione di persona molesta verso gli avventori del predetto locale. L’uomo 
si è mostrato subito poco collaborativo alle richieste degli agenti operanti, nonché in palese stato di ubriachezza 
dovuta all’assunzione di bevande alcoliche. Pertanto, è stato accompagnato in Questura, sanzionato per l’ubria-
chezza e poi congedato. Poco dopo il predetto si è portato nuovamente presso lo stesso bar, creando disturbo ai 
clienti e ai dipendenti del locale. È stato richiesto nuovamente l’intervento degli operatori del locale U.P.G.S.P., 
nei cui confronti l’uomo si è posto in modo aggressivo, non ottemperando alle richieste di mantenere la calma, 
nonché ha opposto una forte resistenza, costringendo gli agenti ad utilizzare le manette in dotazione.

Giulianova, 2 fogli di via a due soggetti
Nell’ultima settimana il Questore della Provincia di Teramo, ha emesso due provvedimenti di Foglio di via 
obbligatorio con divieto di ritorno nel Comune di Giulianova per 3 anni nei confronti di 2 soggetti. 

Uno è stato denunciato per il reato di porto abusivo di armi od oggetti atti ad offendere, in quanto trovato dai 
militari dell’Arma dei Carabinieri  in possesso di un coltello di 15 cm nei pressi di un supermercato di via 
Trieste; 

il secondo è stato deferito per il reato di furto commesso all’interno di un esercizio commerciale di via Galilei.
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Roseto, coppie Alessandro Marta 
Matteo Canegallo e Nicol Bertoz-
zi Bianca Mazzotti vincitori BPER 
Beach Volley Italia Tour

A conquistare la settima tappa del 
BPER Beach Volley Italia Tour 
sono stati Alessandro Marta e Mat-
teo Canegallo nel maschile e Ni-
col Bertozzi e Bianca Mazzotti nel 
femminile. 

La spiaggia di Roseto degli Abruzzi 
sembra proprio congeniale ad Ales-
sandro Marta, il beacher umbro, in-
fatti, è la terza volta che conquista 
al Lido Mediterraneo e Lido Sire-
netta. 

La tappa del tour italiano si è con-

Roseto, coppie Alessandro Marta Matteo Canegallo 
e Nicol Bertozzi Bianca Mazzotti 

vincitori BBPER Beach Volley Italia Tour

traddistinta per le partite in notturna 
con tanto pubblico presente ad as-
sistere ai match. Mentre in questa 
stagione è la seconda volta dopo 
Castiglione con Margaritelli. 

Per lui, che stavolta ha giocato as-
sieme a Canegallo una grande, bel-
la soddisfazione. 

I due beacher, alla prima volta 
come coppia, in finale hanno avuto 
la meglio su Marco Tascone ed En-
rico Tosin per 2-0 (21-19, 21-16). 

Al terzo posto si sono piazzati Mar-
co Negri e Kevin Mencaroni che, 
dopo dversi tentativi, sono riusciti 
a conquistare il podio con grande 
merito e costanza. 

Una bella soddisfazione, nell’ulti-
mo match hanno sconfitto per 2-0 
(21-15, 21-10) Arcangeli-Fedi.

Ancora una conferma nel tabellone 
femminile, dove stanno facendo in-
cetta di successi, per la precisione è 
la quarta vittoria di questa edizio-
ne 2024, Nicol Bertozzi e Bianca 
Mazzotti volano anche in Abruzzo. 
Le romagnole in finale hanno battu-
to Michela Sampaolesi e Costanza 
Giuliani per 2-0 (21-17, 21-9). A 
conquistare il terzo posto le roma-
ne Alice Eaco e Milena Stacchiotti, 
un bel ritorno per le due sulla scena 
nazionale. Senza un attimo di sosta 
prossima settimana si torna in cam-
po in una location storica e affasci-
nante come Viareggio.
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La Divisione Calcio a 5 ha comu-
nicato la composizione dei gironi 
di tutti i campionati nazionali di 
futsal. 

La Lisciani Teramo si presente-
rà alla Serie B figurando nel rag-
gruppamento D, composto da: Cus 
Ancona, Cus Macerata, Calcio a 5 
Corinaldo, Città Di Chieti, Eta Beta 
Futsal (Fano), Jesi, Mernap Faenza, 
Nuova Juventina (Montegranaro), 
Real Dem (Montesilvano), Recana-
ti Calcio a 5. 

Sette marchigiane, altre due abruz-
zesi e una romagnola di fronte agli 
uomini di mister Walter Di Dome-
nico, che evitano le lunghe trasferte 
campane e pugliesi e anche quelle 
molisane. 
Si guarderà a nord, dunque, con le 
uniche trasferte “meridionali” che
saranno proprio nel territorio regio-
nale con Real Dem e Città di Chieti. 

Il primo commento del Direttore 
Generale biancorosso Giancarlo 

Teramo, Lisciani Calcio a 5 inserita girone D serie B

Marinari: “In primis c’è soddisfa-
zione per aver evitato gironi logi-
sticamente complicati come quello 
campano o quello pugliese. 

Poi è chiaro che c’è la curiosità di 
affrontare un campionato nuovo, 
con squadre blasonate ma delle 
quali conosciamo ancora ben poco. 

Questo ci porterà a concentrarci an-
cora di più su noi stessi e a prepa-

rarci al meglio. 

Soddisfatto del mercato che abbia-
mo portato avanti fin qui. Era diffi-
cile sostituire i partenti con profili 
dello stesso valore, penso ci siamo 
riusciti anche se siamo consapevoli 
che qualcosa andrà ancora aggiun-
to. 
Perciò siamo vigili in caso si pre-
senti qualche occasione da non la-
sciarsi scappare”.

SportSport
Roseto, tappa regionale Beach Bocce

In Abruzzo, dopo le annunciate 
gare di Vasto, Giulianova e San 
Salvo, nel calendario in program-
ma si aggiunge un’altra tappa di 
Beach Bocce nella città di Roseto 
degli Abruzzi.
La Federazione Italiana Bocce in 
una nota del comitato federbocce 
comunica che la data è quella di 
lunedì 19 agosto, evento sportivo 
che si svolgerà dalle ore 15 presso 
il Lido La Lucciola, sul Lungoma-
re Pasquale Celommi, 21 (di fronte 
alla pineta Raffaello Celommi).
La gara prevede la specialità indi-
viduale.
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E’ tempo di promozioni in casa 
Mediterranea Teramo. Promozio-
ni che riguardano due ragazzi che 
hanno giocato sin dal minibasket 
in maglia Teramo a Spicchi. Due 
talenti nostrani, ancora impegnati 
nel settore giovanile TaSp Young 
con l’under 19, ora integrati a pieno 
titolo nel roster della prima squa-
dra. Ci riferiamo a Emanuele Moro 
(2005) e Luca Luponetti (2006), 
premiati con questa decisione dello 
staff tecnico biancorosso, per raf-
forzare sempre più il legame fra at-
tività del settore giovanile e attività 
senior. Emanuele e Luca sono quin-
di da considerare parte integrante 
dell’organico della Mediterranea 
Teramo ed entrambi fanno percepi-
re tanto entusiasmo a riguardo sin 
dalle prime considerazioni.
 
Emanuele Moro ha già alle spalle 
tre campionati senior giocati e vuo-
le quindi alzare l’asticella per mo-
strarsi meritevole di considerazione 
anche a livello di Serie B Interre-
gionale: “Il mio intento – raccon-
ta la guardia di 187 centimetri – è 
quello di giocare il miglior cam-
pionato possibile. So che mi è stata 
concessa una grande opportunità 
e so che questo comporta maggio-
ri responsabilità e allenamenti più 
duri ma tutto ciò mi stimola molto. 

giuste motivazioni sono convinto 
che potremo ottenere buoni risulta-
ti”.
 
Stessa fiducia traspare dalle dichia-
razioni di Luca Luponetti, alla sua 
prima esperienza nel basket adulto: 
“Sono molto contento per la deci-
sione di coach Stirpe di inserirmi 
nel gruppo della prima squadra. Per 
la prima volta – conferma l’ala di 
193 centimetri – ho la possibilità di 

Ho già avuto esperienze in campio-
nati senior e so quanto siano diversi 
rispetto ai campionati giovanili sia 
per l’intensità in partita e negli al-
lenamenti che per i ritmi di gioco. 
Avere la fiducia del coach mi aiu-
terà di certo. A lui ho già detto che 
darò il 100% e farò del mio meglio 
per contribuire a creare un gruppo 
solido. Siamo tutti ragazzi e avre-
mo avversari difficili da affrontare 
ma se ci alleniamo bene e con le 

Teramo, in prima squadra atleti delle giovanili TaSp 
Young Emanuele Moro e Luca Luponetti
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giocare in un contesto così compe-
titivo come la Serie B Interregiona-
le e mi impegnerò al massimo per 
sfruttare l’occasione di imparare 
il più possibile da quest’esperien-
za. La nostra è una squadra mol-
to giovane, conosco ovviamente 
i teramani che ne fanno parte, ma 
sono convinto che tutti remeranno 
nella stessa direzione perché l’o-
biettivo della salvezza è difficile da 
raggiungere. Solo se saremo uniti 
potremo farcela. Come ho già det-
to al coach, ce la metterò tutta ogni 
giorno in palestra. Non vedo l’ora 
d’iniziare”.     

Coach Simone Stirpe ha più vol-
te sottolineato il concetto di base 
attorno al quale è stata costruita 
la TaSp versione 2024-25 e com-
menta così l’ingresso in organico 
dei due giovani giocatori teramani: 
“Quest’anno avremo con noi in pri-
ma squadra diversi ragazzi di Tera-
mo. Fra questi, Emanuele Moro e 
Luca Luponetti che faranno parte in 
pianta stabile della prima squadra. 
Avranno minuti in campo e da loro 
ci aspettiamo una bella iniezione 
di entusiasmo sia in allenamento 
che in partita. Luca è fisicamente 
adatto per la Serie B, ha una buo-
na mano da fuori e sarà utilizza-
to sia nello spot di 3 che di 4. Mi 
aspetto un netto salto di qualità da 
lui rispetto a quello che ci ha fatto 
vedere finora nelle giovanili TaSp 
Young. Deve essere bravo a sfrut-
tare quest’occasione e a ritagliarsi 
minuti importanti”.
 
Su Moro aggiunge il tecnico te-
ramano: “Emanuele ha già avuto 
un’esperienza importante in Serie 
C lo scorso anno e ora ha la pos-

sibilità di far parte della Serie B. 
L’ho sentito motivato e voglioso di 
mettersi in gioco. Ci saranno minuti 
a disposizione ma se li guadagnerà 
chi si mostrerà più pronto. Vorrò da 
lui attenzione, umiltà e dedizione 
al lavoro perché da questi elemen-
ti trarrò indicazioni per valutarne il 
minutaggio in campo. Anche Ema-
nuele, che sostanzialmente è un 
esterno, può darci qualche minuto 
in campo come 4 tattico e quindi 
può ritagliarsi un ruolo importante. 
Questa sua duttilità ci permetterà di 
allungare le rotazioni e per questo 
motivo mi aspetto tanto anche da 
lui”.          
 
Il discorso dell’allenatore della Me-
diterranea Teramo si allarga poi ad 
altri ragazzi TaSp Young che sa-
ranno inseriti nel giro della prima 
squadra: “Completano il gruppo 
squadra – chiude coach Stirpe –Co-
stantino Gaspari (2006) e Camillo 
Di Francesco (2007). Costantino 
era già membro del gruppo del-
la Serie B nella passata stagione 
dove però non ha trovato tanto spa-
zio. Quest’anno dovrà farsi trovare 
pronto all’occorrenza, darci tanta 

energia e tanta intensità in difesa, 
soprattutto in allenamento. Camil-
lo l’ho allenato la scorsa stagione 
in U17 Eccellenza e la decisione 
di integrarlo in prima squadra va 
considerata un giusto premio per 
l’impegno profuso dal ragazzo 
lo scorso anno. Deve capire cosa 
vuol dire stare in prima squadra e 
mostrarsi pronto a imparare tanto, 
a darci tutto quello che ha quando 
ne avremo bisogno. Abbiamo ag-
gregato al gruppo anche Davide 
Bosico (2006) per sfruttare ancor di 
più la prima squadra come sbocco 
per i ragazzi del settore giovanile. 
Questo vuol dire che bisogna esse-
re bravi a farli arrivare pronti a un 
livello decisamente impegnativo, 
ricalcando ad esempio il percorso 
di Massotti. Nazzareno ha infatti 
concluso le giovanili con la Tera-
mo a Spicchi per poi affermarsi con 
spirito di sacrificio e tanto impegno 
negli anni come giocatore di quali-
tà in serie C. Ora è in cerca di una 
definitiva consacrazione in B Inter-
regionale da capitano della squadra 
della sua città. 
Questo è l’esempio da seguire per i 
ragazzi TaSp Young”.
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SportSport
Teramo, TaSp ingaggia i cestisti 

Angelo Tommarelli e Lorenzo Laraia

In biancorosso due giovani talenti 
locali Angelo Tommarelli e Lorenzo 
Laraia. TaSp Mediterranea Teramo 
sempre più giovane ed esuberante. 
Prosegue infatti la costruzione della 
squadra biancorossa per la prossi-
ma e impegnativa stagione in Serie 
B Interregionale, con in mente le 
linee guida date dalla società e da 
coach Simone Stirpe. E così arri-
vano due nuovi ingressi nel roster 
teramano, quelli del play Angelo 
Tommarelli e della guardia Lorenzo 
Laraia. Due atleti provenienti dalla 
Roseto Basket Academy, già molto 
maturi per la loro età. Stiamo infatti 
parlando di giocatori nati entrambi 
nel 2006 che hanno però un’ottima 
dose di vissuto cestistico ad ottimi 
livelli. Entrambi sono infatti arriva-
ti due volte alle finali nazionali U17 
eccellenza ed entrambi hanno avuto 
minuti importanti in Serie C.
Angelo Tommarelli ad esempio 
è stato uno dei protagonisti del 
buonissimo campionato giocato 
nell’ultima stagione dall’Olimpia 
Mosciano: “L’esperienza con Mo-
sciano – conferma il play – è stata 
molto utile perché mi ha permes-
so di avere molta responsabilità 
in campo. Ora voglio proseguire 
su questa strada e fin da subito ho 
capito la grande opportunità che 
la Teramo a Spicchi mi ha messo 
davanti. Avevo anche altre offer-
te ma dopo aver parlato con coach 
Simone Stirpe non ho avuto dubbi 
su che strada prendere. Qui a Tera-
mo c’è un progetto di qualità, dove 
tutti devono dare il massimo. C’è 
un roster giovanissimo e penso che 
con un progetto solido alle spalle 
e tanta voglia di lavorare si possa 
raggiungere l’obbiettivo della sal-
vezza”. Stesso entusiasmo lo si può 

percepire dalle dichiarazioni di Lo-
renzo Laraia, figlio d’arte dato che 
il padre, Christian, ha alle spalle 
una carriera da giocatore di volley 
che negli anni 90 lo ha visto arri-
vare a giocare in Serie A con Mo-
dena. Curiosamente però Lorenzo 
ha provato diversi sport ma mai la 
pallavolo: “E’ vero – commenta il 
18enne nato a Teramo ma cresciuto 
a Verona –, sin da piccolo ho pro-
vato diversi sport, dall’atletica al 
ciclismo, dal nuoto al basket, ma 
non il volley. Ho fatto le giovanili 
alla Scaligera Verona e da tre anni 
sono tornato in Abruzzo, alla Rose-
to Basket Academy. Ora mi è stata 
presentata questa possibilità in Se-
rie B Interregionale e l’ho colta al 
volo. Alla Teramo a Spicchi l’idea 
è quella di far giocare i giovani in 
prima squadra e penso che per me 
sia un’ottima occasione per poter 
crescere. Parlando con il coach ho 
anche percepito fiducia e questo 
aspetto ha rappresentato un incenti-
vo in più per accettare la proposta”.  

Sull’arrivo in biancorosso dei due 
giovani talenti abruzzesi commen-
ta coach Simone Stirpe: “Angelo 
Tommarelli è un ragazzo che l’an-
no scorso ha ben figurato in serie 
C a Mosciano. E’ un ragazzo umile 
ed educato, con tantissima energia, 
caratteristiche che dovrà mettere a 
disposizione della squadra. Nelle 
nostre conversazioni è già emersa 
la sua grande determinazione nel 
volersi ritagliare un suo spazio in 
serie B e nel voler dimostrare di 
poterci stare in questo contesto. Lo-
renzo Laraia è un ottimo difensore, 
un esterno dotato di buon fisico e 
buona tecnica. Un ragazzo molto 
intelligente, che capisce il gioco. 
Anche lui ha dimostrato volontà 
e convinzione nello sposare il no-
stro progetto ed è carico per l’ini-
zio della stagione. Entrambi sono 
molto giovani e dovranno adattarsi 
in fretta ai ritmi e alla fisicità della 
serie B ma sono sicuro che si impe-
gneranno al massimo ogni giorno in 
palestra”.
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Il pilota motociclistico di Roseto 
degli Abruzzi (TE), Stefano Nepa 
dopo il suo ultimo piazzamento al 5 
posto al MotoGp di Gran Bretagna 
figura nella classifica generale pilo-
ti categoria Moto3, al primo posto 
tra i piloti italiani, al 12° posto con 
51 punti.

Gli altri nomi dei piloti italiani in 
classifica sono:
Lunetta al 16° posto con 34 punti,
Bertelle 17° posto 20 punti,
Rossi 18° posto con 18 punti
Carraro 19° posto con 16 punti,
Farioli 20° posto con 14 punti.

Classifica Piloti Moto 3
aggiornato al 4 agosto 2024

1 - Alonso D. - 199
2 - Ortola I. - 146
3 - Holgado D. - 133
4 - Veijer C. - 131
5 - Munoz D. - 88
6 - Yamanaka R. - 82
7 - Fernandez A. - 75
8 - Rueda J. - 65
9 - Kelso J. - 64
10 - Piqueras A. - 60
11 - Furusato T. - 54
12 - Nepa Stefano - 51
13 - Suzuki T. - 44
14 - Roulstone J. - 44

15 - Esteban J. - 41
16 - Lunetta L. - 34
17 - Bertelle M. - 20
18 - Rossi R. - 18
19 - Carraro N. - 16
20 - Farioli F. - 14
21 - Ogden S. - 11
22 - Pèrez Selfa V. - 3
23 - Zurutuza X. - 3
24 - Dettwiler N. - 2
25 - Almansa D. - 2
26 - Whatley J. - 0
27 - Buasri T. - 0
28 - Aditama F. - 0
29 - Shaharil D. - 0
30 - Al-Sahouti H. - 0

SportSport
Roseto, Stefano Nepa primo tra gli italiani

nella classifica piloti Moto 3
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VASCO ROSSI
Albachiara

DISCO RICORDODISCO RICORDO

radioadriatico.altervista.org propo-
ne un brano selezionato da Remo 
WJ con il suo slogan: “Lasciate 
ogni speranza o voi che leggete. Un 
tuffo nel passato”.

Nel suo spazio del Disco Ricordo 
ci porta nell’anno 1979 con il bra-
no “Albachiara”, eseguito da Vasco 
Rossi.

1979 scritta da Vasco Rossi, canta-
ta anche da Serena Rossi, Noemi, 
Ultimo, Angelina Mango, Gaetano 
Curreri degli Stadio, Florin, e vi 
sono tantissime altre cover; la can-
zone è dedicata a una giovanissima 
ragazza, candida, bella e ingenua, 
fuori dagli schemi e aveva candore, 
luce, forza e purezza; lui la vedeva 
dalla finestra ogni mattina prendere 
un autobus per andare a scuola, in-
dossa abiti semplici per non attirare 
attenzioni, è lei una bellezza natu-
rale, faccia pulita e cuore aperto che 
vede il futuro con trepidazione e 
sentimenti; non è una canzone d’a-
more, ma di sentimenti.

AUDREY HEPBURN – La bellez-
za di una donna non è nell’aspet-
to del viso. La vera bellezza della 
donna si riflette nella sua anima. 
Consiste nell’amore che dona, nella 
passione che mostra.

MARILYN MONROE – Non è il 
viso che colpisce, ma le espressio-
ni. Non è il corpo che ci piace, ma 
il modo in cui si muove: non è spes-
so l’aspetto fisico che ci attrae, ma 
sono i modi di fare di una persona.

ELEANOR ROOSEVELT – Non 
importa quanto semplice possa es-
sere una donna, se la verità e l’o-
nestà sono scritte sul suo viso, sarà 

bellissima.

ADA ROGGIO - Guarda la donna 
con sublime incanto e del suo fasci-
no non essere mai stanco.

REMOZIONI: Una ragazza, se sta 
bene con se stessa e brilla di luce 
propria, non ha bisogno di vestiti o 
trucchi o di apparire, è dentro di lei 
la sua vera bellezza che si riflette 
fuori.

VASCO ROSSI   
ALBACHIARA

Respiri piano per non far rumore
Ti addormenti di sera e ti risvegli 
col sole
Sei chiara come un’alba
Sei fresca come l’aria
Diventi rossa se qualcuno ti guarda
E sei fantastica quando sei assorta
Nei tuoi problemi, nei tuoi pensieri
Ti vesti svogliatamente
Non metti mai niente che possa atti-
rare attenzione
Un particolare, solo per farti guar-
dare
Respiri piano per non far rumore
Ti addormenti di sera e ti risvegli 
col sole

Sei chiara come un’alba
Sei fresca come l’aria
Diventi rossa se qualcuno ti guarda
E sei fantastica quando sei assorta
Nei tuoi problemi, nei tuoi pensieri
Ti vesti svogliatamente
Non metti mai niente che possa atti-
rare attenzione
Un particolare, per farti guardare
E con la faccia pulita
Cammini per strada mangiando una 
mela
Coi libri di scuola, ti piace studiare
Non te ne devi vergognare
E quando guardi con quegli occhi 
grandi
Forse un po’ troppo sinceri, sinceri, 
sì
Si vede quello che pensi, quello che 
sogni
E qualche volta fai pensieri strani
Con una mano, una mano ti sfiori
Tu sola dentro la stanza
E tutto il mondo fuori
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Roseto... di una volta
immagine ripresa da una cartolina d’epoca

bar Di Blasio - bar dei pini
pineta, lungomare, (anni sessanta)
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volume con oltre 350 pagine

carta patinata 
copertina cartonata

titoli in oro zecchino
formato A4

per informazioni

digiulioluciano@gmail.com
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